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Rapaz atro
é reconhecido pela mãe

Coletânea Economia
Somos apaixonadospor
carros, mas nem sempre
são as últimas novidades

�ue encantam. Prova
disso é a exposição de

antigos no Neumarkt.
Página 01-B

Venda deprodutos de moda
praia cresceram em torno

de 20% no município de
Ilhota que ainda tem enco

menda de biquínispara en

tregar.
Página 04-A

Enduro
Pilotos de todo o estado

participaram desta quefoi
uma das maiores compe
tições. Mais de 100parti
cipantes e um público de

3500.
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Página 07-A

Ivo D'Aquino terá de improvisar salas de
aulas para atender a todos os alunos
matriculados para o ano letivo de 2003. A
estrutura da escola está deixando a desejar
dev_ido a paralisação das obras de reforma,
responsabilidade de uma empresa
vencedora da licitação. Página 06-A

Comunidade
Associação e Correios proporcionam às comunidades
isoladas no Gaspar Grartde 70 caixas de correio
comunitário. Serviço beneficiará 100 famílias.

Página 05-A

Geral
.

Orçamento Participativo volta com novidades para o

exercício de,2003. Saiba como ser um delegado do OP
e qual á sua função perante a comunidade.

Página 08-A
.

Especial
O Jornal Metas faz uma homenagem aos repórteres de

o
todo omundo e entrevista o repórter da Rádio Sentinela,

'<> Rogério Luz que fala sobre a profissão.
�-------�
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Churrascaria'

3 geladeiras Consul 240 litros
30 vales-compras R$ 100,00
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* Telefones Celulares, móveis e fixos
* Som automotivo, micro system, disc man

* Acessórios variados
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, Areia - Rua Itajaí, Fone: 335-6891
i Terraplanagem e Coletor de Entulho - Br470 - KM 40 t.
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Guerra não!!!
Nestefim de semana assistimos na TVos inúmeros

protestos contra a guerra entre Estados Unidos

e Iraque. Em várias cidades do mundo, aspopulações
saíram em marcha contra a intolerância Norte

Americana e contra a carnificina anunciada como a

"deposição de um ditador".

Sim, Saddam Hussein é um sanguinário ditador,

algoz dos seus opositores,feroz senhor do deserto. Mas
o que temos a ver com isso? Opovo iraquiano convive

com Saddan há mais de 30 anos. Nas reportagens
mostradaspela TVGlobo, vemos que opovo idolatra o
ditador e os opositores não tem coragem de se revoltar

contra.

Achamos que os Estados Unidos, autoproclamados
grandes salvadores da humanidade, querem mesmo o

petróleo iraquiano, a segundamaior reserva do mundo.
O ódio americano é injustificável. A tal "Guerra contra

o terrorismo" devesersim combatida em qualquer lugar
do mundo, mas justificar a ação para um Saddam

Hussein que nada tem a ver com Osama Bin Laden é

gozar com a cara do cidadão do mundo. A guerra trará

apenas beneficiospara os americanos,para as empresas
americanas que produzem material para o exército,
como os fabricantes de armas, grandes financiadores
desta e de outras guerras.

Outra coisa que preocupa é a ação da ONU como

representante dos países. A entidade, não consegue
tomar uma posição. A pressão americana é grande e

logo a entidade pode ruir a corda e concordar com a

guerra. Países importantes no conselho como a França,
China e a Alemanha são contra a guerra que pode
acabar com a insensatez daspoliticas internacionais.

Os atentados em 11 de setembro de 2001 realmente

modificaram toda a estrutura depolítica internacional.

Pelo visto agora a lei do agride primeiro e pergunta

depois será implantada. Queremos o fim de toda a

ameaça mundial, mas queremos isto de uma forma
pacifica, sem mortos e feridos. Não queremos ver uma

população dizimadapela intolerância verbal americana,
pelo interessepessoal. Se os iraquianos têm umproblema
chamado Saddam, eles que resolvam.

Queremos veraqui noBrasil umamobilização contra
a guerra. Gaspar precisa estar ciente dos males

econômicos que uma guerra pode resultar, os males

humanos e sentimentais. Nada justifica, queHussein é

mau para o-seu povo todo mundo sabe. Mas quantos
governos "maus" existem no mundo? Os próprios
americanos são maus e isso nosso país sente na pele.
Queremos ver sim o gasparense nas ruas, .nas escolas,
nas reuniões sociais, em qualquer lugar se opondo a

esta guerra que pode por o ser humano mais uma vez

em dúvida.

Arranhões
A mídia tem veiculado notícias produzidas pela atual

administração do Estado(SC) (PMDB) contra o gover
no anterior do PPB que se expirou em 31.12.2002. A

fabricação de "fatos" com o objetivo de atingir honra
dos pepebistas será respondida à altura no fórum com

etente. Segundo eles nada ficará sem resposta princi
almente para aqueles que a bem pouco tempo enver-

ilustração: Marcos Cruz ganharam nosso Estado.
�������������--�--���------��--�--���----��

Governo Gastão de LHS

Desde a sua eleição em outubro de 2002, Luiz

Henrique da Silveira fala na descentralização do seu

governo. Já no primeiro dia de administração, o

governador articula a criação das 29 secretarias regionais.
Luiz Henrique prometeu na sua campanha a grande
redução de custos no governo do estado. As secretarias

regionais, facilitariam a população nas regiões e

diminuiria o gasto com a folha, pois segundo o

governador, estes funcionários não teriam mais a

necessidade de estarem na capital.
As secretarias regionais sãomuito confusas aos olhos

do catarinense. Existem regiões, como o Alto Vale, onde

existirão 4 secretarias. Uma em Rio do Sul, uma em

Ibirama, uma em Ituporanga e outra em Taió. Num

pequeno raio, quatro secretarias estarão a disposição da

população. Mas sabe-se que estas regiões são redutos

eleitorais importantes para o PMDB e são encabeçadas
pelos deputados João Mattos e Rogério Mendonça. Até
ai tudo bem, mostra que esta região possui forte
representação política, mas o governo pensa que o gasto
ainda será grande?Quem irá pagar a conta da implantação
das 29 secretarias regionais.

GuilhermeMendes
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o Abandono I
A Praça Egon Bohn, na conhecida Curva da Líder, vive
seu eterno destino: o abandono. Concebida com o nome

do nosso saudoso maestro, com lei aprovada na Câmara
há quase 10 anos, não houve ainda, nenhum prefeito
que ousasse retribuir a altura tudo que Bohn fez pela
cultura, pela história, pelo nome de Gaspar. Seria

oportuno que alguma empresa ou mesmo a associação
de moradores da Coloninha adotasse a idéia de resgatá
la. Está lançada a idéia.

o Abandono II
Outro local que parece abandonado é a cabeceira da

ante ao lado do Posto Julinho, bem no Centro de

Gaspar. O matagal tomou conta e atrapalha a visão dos

motoristas e pedestres.

Pizza
CPI virou verdadeira urticária para os petistas em

Brasília. Bem ao estilo FHC - tão combatido por eles -

querem barráruma CPI para investigar o escândalo dos

grampos telefônicos na Bahia, e que tem por trás o

cacique ACM. ACM ex-aliado de FHC, que teve que
renunciar ao cargo de senador por ação de alguns
petistas, agora retoma e tem o apoio de Lula e muitos

de seus p�idários. CPI não, agora não. Como mudam
estes pessoal.

Torneio de Dominó

Wilson Wandall, João Paulo Kleinubing, Vilmar
Schurrnann, Julinho Zimmermann, Mário Pera, Calo
Macuco,RogérioWieser foram alguns dos participantes
do 1°. Torneio de Dominó do Hotel Fazenda Bombas,
localizado em Bombinhas. Mais de trinta duplas
participaram do evento, que começou pelas 10 hs e foi

até o final do sábado passado. A família Tomelin recebeu

todos com muita hospitalidade.
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Zuchi entrega projetos nosministérios
Prefeito foi a Brasília na última semana onde se reuniu com os prefeitos do PT e visitou ministérios

Em Brasilia o prefeito protocolouprojetos nos ministérios

Para
Pedro Celso Zuchi a sua destas pessoas. Segundo Zuchi,

última viagem aBrasília foi o presidente criticou a imprensa
muito positiva. Zuchi esteve e as pessoas interes-sadas em

reunido com os mais de 15 O desestabilizar o pro-grama.
prefeitos doPT onde a discussão Sobre os famosos cortes no

principal era a igualdade dos orçamento o presidente Lula

municípios do PT em relação ao esclareceu tudo falando que os

governo Lula. Ele fala que os cortes são na verdade um

municípios do PT não terão contingenciamento dos gastos do
vantagens diferentes das outras governo.
cidades, a diferença é que agora Ainda nesta reunião os

as prefeituras petistas fazem prefeitos puderam esclarecer

parte dos planos do gove�no assuntos com a direção da Caixa

federal, antes a coisa era mais Econômica Federal, Sebrae e do

complicada. BNDS.
Outra parte importante desta O tema básico era a captação

reunião foi à discussão que Lula de recursos federais pelas
promoveu para colocar o plano prefeituras. Segundo as

Fome Zero em pratos limpos para instituições, as cidades que
os petistas. Lula pediu para que tiverem equilíbrio nas contas

cada prefeito olhasse o número terão mais facilidades para
de pessoas necessitadas em suas financiamentos destas insti
cidades e a situação de risco tuições financeiras.

Giro pelos ministérios

Celso Zuchi aproveitou sua

viagem para dar um giro em

diversos ministérios para
protocolar projetos importantes
para a cidade. Os projetos
consistiam namelhoria da infra
estrutura do transporte rodoviário
e urbano. Nos ministérios do
Meio Ambiente e da Saúde,

Zuchi levou o projeto que visa o Cidades, Zuchi protocolou
tratamento, captação e projetos de saneamento básico.

distribuição de água. Neste Por fim o Ministério da Edu

projeto o prefeito se refere cação, onde entrou com projeto
também as águas do GasparAlto. para a construção e a ampliação

No Ministério dos Esportes, e algumas escolas e além de
o Prefeito protocolou projetos de equipamentos de informática.
melhorias nas escolas Luiz Portanto o Prefeito fez uma boa

Franzói, Zenaide Costa, avaliação da sua viagem e diz que
Fernandino Dagnoni e outras. as coisas podemmelhorar para o
escolas. No Ministério das nosso município.

Agricultor aSSUlTIe Câmara de Ilhota
O vereador Roberto Prebian

� ca é o primeiro agricultor a as
Pl sumir aCâmara de Vereadores de
Ilhota. O feito acontece pela pri
meira vez numa cidade onde
existem muitos agricultores.
Prebianca fala orgulhoso do seu

feito e diz que quermostrar o seu

trabalho para a comunidade de
Ilhota.

Na noite desta última segun
da-feira, 17/02, Roberto assumiu
a presidência da Câmara na

primeira sessão do ano. Todos os
vereadores do município esta

vam presentes. O vereador do
PPB trabalha há anos com a

rizicultura e na sua gestão na'

câmara, quer fazer um trabalho

junto aos companheiros do

campo.
Os trabalhos na sessão

ocorreram na maior'"normali
dade, o clima era de início dos
trabalhos dos vereadores. Na

sessão, Prebianca foi elogiado
pelo vereador Francisco Domin
gos do PMDB - "perdi a disputa

da presidência, mas a Câmara de
Ilhota ganhou por merecer por
sempre trabalhar por Ilhota"
disse Francisco.

Roberto Prebianca diz que
vários assuntos estarão na pauta,
mas que o objetivo maior é
buscar a igualdade principal
mente na área rural onde a

comunidade ainda não possui
telefone público. Para o vereador
a importância de telefones

públicos nestas áreas é vital, pois
a telefonia fixa praticamente não
existe. Fala que a telefonia fixa
da Tim é muito cara e não tem

manutenção.
Para o vereador o agricultor

precisa estar protegido e deve ter
acesso as tecnologias como a

internet por exemplo. Ele tem

isto como meta e para isso vai

para Florianópolis buscar um
entendimento junto aAnatel para
que as muitas regiões rurais do

município tenham pelo menos

telefones públicos.
Prebianca agradece o Prefeito

Prebianca: agricultor líder
Roberto da Silva pelo serviço de

inseminação de bovinos e clínica

geral que é oferecido aos

agricultores pela Prefeitura de
Ilhota. A próxima reunião da
Câmara de Vereadores de Ilhota
está marcada para o dia 25 de
fevereiro às 16:30h. Já. nesta
reunião as pautas para o exercício
2003 serão votadas.

"Acho que
não deve ter

guerras,
nunca. O
EUA está

muito
interessado

mesmo no petróleo do

iraquianos"
Reinaldo Duwe, 51 anos,

aposentado - Belchior Central

"Sou contra.

Brigar pra que?
Tudo isso não

passa da

vingança do
EUA para

mostrar que
manda"

Genor déOliveira, 47 anos,
vendedor - Sta. T�rezinha.

"Olha, tem
muita sujeira

e mentira
nisso tudo.

Sou contra a

_guerra. O
resto nós

nunca
saberemos ao certo"

Sídamara Pelens, 22 anos,
comerciante - centro

"É puro
interesse para
controlar um

grande
produtor de

petróleo. Eles
simplesmente

querem controlar tudo"
João Augusto, 18 anos, talhador

- morador de Ilhota

"Há muitas
coisas

ocultas por
traz disto

tudo. Muitos
interesses.
Mas sou

totalmente contra isso tudo"
Luciana de Souza e Silva

Sansão, 18 anos, costureira -

Marg. Esquerda'

I
Fone: 332-3978

. LRua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um. variado buffet (ligth) e sobremesas
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Vendas de moda praia cresceram em 20%
Mesmo com a falta do turista argentino, comércio de linha praia conseguiu aumentar suas vendas

As vendas de produtos como biquí
.

nis, maiôs e sungas cresceram con-

sideravelmente no município de Ilhota.

Para a maioria dos comerciantes do mu

nicípio as vendas superaram as suas ex

pectativas com um crescimento médio de

20%, segundo o presidente da Associa

ção Comercial e Industrial de Ilhota, Cel
so Osoiris Brassanini.

Esse crescimento nas vendas, no en

tanto não foi igual para todos os comerci
antes de Ilhota. Alguns comércios tive

ram um aumento de 10%, outros de até

40%.
O proprietário das Confecções Rio

Açu Ltda, José FernandoKoelher, o Keka,
acredita que .teve um acréscimo de 25%

nas suas vendas, devido a presença em

nossa região de muitos turistas que em

anos anteriores viajavam para o exterior.

Nos seus três pontos de vendas, em Meia

Praia, na FIP e em Piçarras, atendeumui
tos clientes do Maranhão e de Brasília,
vendendo além de uma grande variedade
de produtos da linha praia, a famosa cue
ca feminina, um produto que conquista
cada vez mais, adolescentes e jovens de

todo o Brasil.

As vendas parecem ter sido bastante

gratificantes também para aDula

Confecções que ainda hoje está

produzindo biquínis para atenderpedidos
feitos pelas lojas da região que tem uma

boaperspectiva de vendapara o Carnaval.
A Dula Confecções teve um crescimento

de 35% nas suas vendas, embora tenha

sentido a falta do turista argentino.
De acordo com a gerente da

Confecções Dal Costa, Maria Isab�l
Gonçalves de Melo as vendas de

dezembro foram excelentes, porém, agora
estão um pouco mais fracas. "Estamos

aguardando umamelhorapara o Carnaval,
afinal, os dias quentes do verão são um

ótimo i�cremento para as vendas",�������������������������������
Confecções Rio Açu ainda tem encomenda de biquínispara entregar

comenta a gerente.
Para Brassanini, também proprietário Ilhota, o município está evoluindo e a empresários de Ilhota que procuram estar

da Ducel Biquínis, o crescimento das expectativa dos empresários e lojistas da sempre atentos as tendências e inovações

vendas nomunicípio, aconteceramporque região é que com o passar dos anos as da moda, para apresentar cada vez mais

Ilhota já está ficando conhecida como exportações e vendas por atacado possam um produto de qualidade a todos os seus

capital da lingerie, apresentando acima de aumentar, colaborando assim com os clientes.

tudo produtos com excelente qualidade.
De acordo com o presidente da

Associação Comercial e Industrial de Lombalgia
Lombalgia é qualquer condição de

dor, com ou sem rigidez de tronco,
localizadas na região inferior das

costas. Essa afecção benigna, de
recuperação espontânea na maioria

das vezes, causa enorme perda para
a economia do país, elevando as taxas

de absenteísmo (falta ao trabalho) das
fábricas, transformando a vida dos

trabalhadores e suas famílias.

Sabe-se que as lombalgias demo
ram a desaparecer e são recorrentes.

Observa-se que em geral numa po

pulação estudada em 70% dos casos

a: dor aguda desaparece em um mês,
90% de 2 a 3 meses e em 4% a dura-

, r •

de sei Dçao e acima e seis meses. esses

pacientes, com permanência demais
de seis meses sem trabalhar, somen
te 50% acabam voltando ao trabalho.

O afastamento de mais de 1 ano se

guido, as chances de voltar é quase

igual a zero.
A lombalgia pode ser prevenida

pelas alterações nas características

dos trabalhadores, exercícios

aeróbicos, exercícios específicos
para as costas e uso de coletes ou

cintos.

Trabalho de conclusão do curso

de Especialização em Medicina do

Trabalho - Dr. Valdir Testoni

Artigos podem ser enviadospara: jornal@jornalmetas.com.br

Além da linha praia cueca feminina também resultou em boas vendas

Pague seu IPTU até 11/03/2003 e garanta um

desconto de 20% no pasamento à vista. J

Prefeitura Municipal de Ilhota

'!!,'i!1)��;':==� ..... .• ..,
.

'

vencimen�
11/03/2003'
Desconto:

20% no pagamento
à vista
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Caixas de correio ajudam GasparGrande
Associação de moradores juntamente com os correios de Gaspar, viabilizam caixas de correio comunitário

A comunidade do Gaspar Grande
recebeu na noite desta terça-feira

(18/02) mais de 70 caixas de correio
comunitário. As caixas beneficiarão as

comunidades mais isoladas, aonde o

correio de Gaspar não chega. As caixas
se localizam na casa comercial Reinaldo
Soares que fica a esquerda da Willie
Schramm no Gaspar Grande.

O presidente da Associação de

Moradores, Antonio Soares, diz que as

caixas beneficiarão 90 famílias e cada
caixa terá acesso para uma a três famílias.
As comunidades beneficiadas serão as do
Coral de Minas, Gaspar Grande Fundos e

Garuva. Soares diz que estas caixas são
uma conquista da Associação e dos
Correios de Gaspar na pessoa da senhora
Veneranda e do senhor Marcos.

Veneranda Oliveira, gerente da

agência dos Correios de Gaspar, diz que
as caixas foram colocadas, pois a

comunidade reivindicou, pois os Correios
só chegam até o estabelecimento de
Reinaldo Soares, ai a comunidade não

tinha condições de vir toda vez para o

centro para retirar as cartas. Em algumas
das vezes, as correspondências ficavam
meses nos correios.

Veneranda acha que agora as filas no
correio poderão diminuir, assim menos

pessoas usarão a agência do centro apenas
para retirar as correspondências. As caixas
ficarão numa casa comercial, pois se trata

de uma exigência dos Correios - "o

morador poderá retirar a sua

correspondência na casa comercial, mas
só nos horários em que ela estiver aberta"
diz Veneranda. Agora a gerente afirma que
haverá uma distribuição diária de

correspondência para as pessoas daquela
comunidade. Avisa aos moradores que
será preservado o sigilo absoluto nas

cartas e pede para que todos guardem bem
a chave da caixa e em caso de perda,
Veneranda pede para que o morador avise
o Correio.

Os custos para a instalação das caixas
foram pagos pelos Correios em valor não

informado, mas a gerente garante que não
será cobrada nenhuma taxa dos moradores

daquela região .. As caixas são

comunitárias. Ela pede para que todos
cuidem do seu novo bem.
A mensagem mais importante de

Veneranda para os moradores é que todos

divulguem o número da caixa do correio.
"É muito importante para que as

correspondências sejam enviadas somente

para os números das caixas" explica
Veneranda.

Antônio Soares vem a nossa

reportagem agradecer o excelente trabalho
dos Correios de Gaspar. Ações como estas

mostram que o trabalho de comunidade

junto a órgãos públicos, autarquias e

empresas como os Correios, fazem refletir

que a comunidade unida tem força para

conseguir benefícios para a sua região.

Para compra, construção, reforma, ampliação de imóveis, compra
de terrenos e capital de giro.

Créditos de 15 a 65 mil reais, com parcelas a partir de
R$160,OO mensais .

.

Informações: 3261332
Empresa autorizada pelo Banco Central

À vista com 10 % de desconto ou até 3x sem juros

Matriz: Rua CeI. Aristíliano Ramos, 580- Centro Defronte a Igreja Matriz. Fone: 332-2025
Filial: Rua São José, 86- Centro Próximo ao Posto de Saúde. Fone 332-9070

São 70 caixas que ficarão na casa comercial Reinaldo Soares

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho

t 9101-2182 ir (47) 332-5995

----_ .�---�-
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Ivo d'Aquino improvisa salas de aula
Empresa de Londrina abandonou obras de reforma, deixando a escola sem condições para atender os alunos

Na compra de úm bouquet de flores
ou uma cesta de café da manha,

. você ganha uma telemensagem grátis!

\

.\. Mais�de 10.000 Tele-Memagem - com opção de elcolha do fundo mUlí.ca.l. \.\ c

.•.Cartao CD 'sr
. �

Rua �ora{iciO Garcia, 50 - Centro - Gasp�r - se 332-01à

AEscola de Educação Básica Ivo

d'Aquino terá de improvisar duas
salas em reformas e fazer da biblioteca e

sala de vídeo salasde aula para poder aten
der a tódos os alunos matriculados para o

ano letivo de 2003.
De acordo com Francisco Reinert, que

acaba de ser nomeado diretor da escola, a
maior dificuldade para o inicío desse ano

letivo está relacionada as obras de

reformas iniciadas em setembro do ano

passado que foram paralisadas porque a

empresa de Londrina-PR, vencedora da

licitação, não cumpriu com- suas

responsabilidades, abandonando o

trabalho que lhes cabia já no mês de

outubro.

Segundo o presidente da APP - As

sociação de Pais e Professores -

, Augus
tinha Soares, logo após a empresa de
Londrina abandonar a reforma da escola,
foi encaminhado ao ex-governador
Esperidião Amin, um oficie com fotos

. anexadas mostrando a situação em que se

encontrava a escola, mas com as eleições
acontecendo e agravadas por um segundo
turno, nada pode 'ser feito.
2003 encaminhou esse mesmo material
ao governador eleito, Luiz Henrique da

Silveira. "Para finalizar essa obra, terá de
ser feita nova licitação, pois só assim o

governo do estado liberará verbas para
dar continuidade as reformas das salas

de aula e salas da administração da escola"
diz o presidente da APP.

Outro problema segundo Reinert, que
Segundo Reinert, uma grande corrida

contra o tempo está sendo feita para que
as salas em reforma tenham condições
mínimas para atender os alunos, até que a

obra de reforma possa ser finalizada. Para
a improvização das salas, o diretor contará
com uma vistoria do Corpo de Bombeiros,
para ter a certeza de que nas condições
em que as sálas improvisadas estão não

causarão nenhum risco ao alunos.
Soares diz que logo no começo de

a escola está enfrentando é a grande
demanda do número de alunos, ocasio
nada porque aEscola de Educação Básica
Honório Miranda, está fechando suas

turmas até a 8 série para atender somente
alunos do segundo grau. "Com isso a cada

ano nossa escola recebe mais e mais

crianças", explica o diretor. B

Os problemas não param por aí, pois �
embora esteja próximo do início das aulas, �

u,

a Escola Ivo d'Aquino, não apresenta uma Salas de aula estão em estado deplorável, com cupim, sem forro e pinturas descascadas

boa estrutura para oferecer aos seus

alunos. Os quadros negros das salas de
aula estão irregulares, os foros estão

infestados de cupim, os pisos estão

levantados e a pintura das salas de aula

estão deixando a desejar. Fato esse que
causa receio no diretor da escola e no

presidente da APP, que temem a atitude

de pais e alunos perante a condição em

que a escola se encontra.

Felizmente, não houve a necessidade
de se fazer de dois turnos, três, para poder
atender o número de alunos conforme
estava sendo pensado pela equipe de

profissionais da escola, pois, após uma

reunião, diretor, presidente da APP e

demais funcionários da escola, chegaram
a conclusão de que diminuir a carga
horária das crianças, prejudicaria em 25%
o aprendizado e aindacausaria transtornos

aos pais, por causa dos horários de

trabalho e ônibus ..

De acordo com o diretor, a escola não
deve enfrentar nenhum problema com
falta de profes-sores, porém as obras de
reformas só po-derão ser finalizadas até
as férias de julho, e os demais problemas,
como o piso e o forro somente poderão
ser resolvidos nas férias do próximo

Salas em reformas serão improvisadas para atender os alunos

._--_-_._---------_._-----_._---_._---_._._-_._._-_._---'-_'_._--'_._-_._--_._-_._---_.
__

._--_,_--,_._-,_,_-._----_._---_._-_._-_._-_._--_._---\,,:...�

verão. Lazer e Turismo

Reformas não concluídas prejudicam a es

trutura da escola Ivo d 'Aquino

Fone: 391-0700
Rua José Patrocínio dos Santos, 6205 - Bairro Arraial Alto
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Rapaz é reconhecido após 24 dias
Atropelado em Gaspar há mais de 3 semanas, foi reconhecido pela mãe ainda no Hospital Santa Isabel

O rapaz atropelado em

Gaspar na Rua Duque de
Caxias, no dia 24 de janeiro, foi
reconhecido pela mãe, Lair de

Oliveira, na última segunda-fei
ra, dia 17 de fevereiro ainda em

estado de coma profundo naUTI
do Hospital Santa Isabel.

Lair, residente em Blumenau
no Bairro Itoupavazinha, chegou
até seu filho, Fábio de Oliveira
de 23 anos, após receber trotes
de que o rapaz estariamorto e seu

corpo no necrotério do Hospital
Santa Isabel em Blumenau.

Após confirmar que o corpo
não era o de seu filho, Lair de
Oliveira que hoje está encostada

pelo INSS pormotivo de depres
são, não teve coragem de visitar
o rapaz desconhecido na UTI e

foi para casa, retomando no dia

seguinte após ser incentivada por
uma pessoa que buscou algumas
informações e concluiu que o ra

paz realmente poderia ser o filho
de Lair.

Ainda abalada com toda essa

situação, Lair explicou que de
morou todo esse tempo para en

contrar o seu filho porque como

está em depressão e tomando re
médiosmuito fortes, não se atém
aos noticiários.

De acordo com a mãe do ra

paz, Fábio por fazer uso contí
nuo de bebidas alcoólicas e en

torpecentes já era acostumado a

sair de casa e demorar alguns dias
para voltar, porém, ele nunca ha
via ficado tantos dias longe de
casa.

www.wizard.com.br

Preocupada, a mãe de Fábio

chegou a ligar para seus paren
tes em outras cidades buscando

alguma informação sobre o ra

paz, no entanto, o conselho que
recebeu foi para que ficasse tran

qüila já que notícia ruim chega
rápido.

Viúva há aproximadamente
18 anos, Lair diz que seu filho
estava fóra de casa há um mês,
coisa que nunca havia feito an

tes.

A mãe de Fábio, que ainda
corre risco de vida, de acordo
com os médicos intensivistas do

Hospital Santa Isabel, acredita
que algo estranho esteja por trás
do que aconteceu com seu filho,
portanto, não sabe ainda do que
se trata.

Dona Lair reconheceu o filho no último dia 17

De acordo com LÚCÍa, no entanto, a equipe do Hospital
responsável pelo Serviço de Santa Isabel está se sentindo

Atendimento ao Cliente, toda aliviada, por saber quem é aquele
essa história é um pouco confusa, Jovem.

LIDERANÇA (47) 332-1590
Dr. Nereu Ramos, 79

gaspar @ wizard.com.br
PARA TODAS AS IDADES. • -- II - II

Consulte a disponibilidade destes idiomas.
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OP retorna com novidades em 2003
Coordenadora do Orçamento Participativo fala sobre novas ações e balanço final do programa em 2002

Democracia é a palavra que circula nas
reuniões do Orçamento Participativo

em Gaspar. Desde que o programa foi
implantado a oposição e pessoas que não

queriam ver a coisa funcionar,
atrapalharam muito o processo com

criticas. Mas o fato é que o OP está

vigorando e muita gente não sabe que
algumas obras realizadas nas suas

comunidades, são obras aprovadas pelos
delegados do OP.

Luciane Martins, coordenadora do
Orçamento Participativo em Gaspar, diz
que quando entrou, lutou juntamente com
os delegados para que o OP tivesse mais

agilidade para que cada bairro ganhasse
mais verbas para realizações. Agora ela
está vendo e acompanhando a

c-oncretização de obras decididas em

2002.
Luciane afirma que está fazendo uma

pesquisa para prestação das obras feitas

em 2002 via OP. Nestas prestações, as

comunidades verão que todo o trabalho
do OP junto aos delegados tem um bom
resultado final. No dia 19 de março a

primeira reunião irá eleger os delegados.
O cronograma mostra que de março a

maio o OP fará uma volta em todos os

bairros para a eleição de novos delegados
e a prestação de contas. Junto nestas

reuniões, o OP já vai pedir para que a

população veja as principais obras para o
orçamento de 2004.

Os requisitos básicos para ser um

delegado do Orçamento Participativo são

que sejam pessoas dispostas a trabalhar
para a comunidade, maiores de idade,
moradores do bairro e que não tenham
cargos públicos. Luciane avisa que a cada
10 pessoas presentes na reunião elegem 1

delegado para ter voto no OP.
.

As novidades para este ano estão na

colocação de regras para os delegados,

D E C R E T o N° 011, DE 10 DE FEVEREIRO DE 2003
REGULAMENTAA LEI MUNICIPAL 2.312 DE 19 DE DEZEMBRO DE 2002
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa

Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere o artigo 72 da Lei

_o.
Orgânica do Município,

Prefeitura Municipal de Gaspar O E C R E TA:

Art. 1° O Projeto Auxílio Cidadão destina-se a fornecer às famflias fragilizadas economicamente,
e em situação de risco social, gêneros alimentícios mediante a apresentação de vales emitidos pelos
técnicos do serviço social, através dos recursqs financeiros custeados pelo Fundo Municipal da
Assistência Social.

Art. 2° Para os efeitos deste Decreto, considera-se:
·1- situação de vulnerabilidade social, a situação diagnosticada através de um conjunto articulado

de ações sociais, educacionais e de saúde identificado apenas pelo Técnico do Serviço Social.
11- em situação de risco social:

a) à criança e o adolescente de até 16 (dezesseis) anos de idade que, de acordo com o Estatuto
da Criança e do Adolescente, não estejam sendo atendidos em seus direitos, pelas políticas sociais
básicas no que tange à integridade física, moral e social;

- b) a pessoa portadora de deficiência, incapacitada em razão de anomalias ou lesões irreversíveis
de natureza hereditária, .congênitas ou adquiridas, que impeçam o desempenho das atividades da
vida diária e de independência para o trabalho;

c) a mulher gestante que se encontra em condições de vulnerabilidade social e exclusão social
ocasionada por questões econômicas;

d) o idoso com 60 (sessenta) anos ou mais que mantenha vínculo permanente de dependência
com a unidade nuclear.

III - Vales "auxílio cidadão", são trquetes emitidos no valor de até Y. do salário mínimo, a ser

definido através de um estudo sócio-econômico da secretaria de Saúde e Assistência Social,
apresentados no estabelecimento comercial credenciado, juntamente com a carteira de identidade,
para fornecimento de gêneros alimentícios;

Parágrafo único: A deficiência de que trata a alínea b, inciso II, deste artigo, deverá ser comprovada
.

mediante avaliação e laudo expedido por equipe multiprofissional do Sistema Único de Saúde - SUS
da rede municipal de saúde.

.

Art. 3° O vale "auxílio cidadão" será fornecido através da empresa contratada por credenciamento
no município para entrega dos gêneros alimentícios ao beneficiário.

I - A prestação de contas será feita pelo Supermercado credenciado, com a apresentação do
Vale "Auxílio Cidadão" e com nota fiscal dos produtos adquiridos, que serão apresentados no

departamento de contabilidade da Prefeitura Municipal até o dia 10 (dez) do mês subseqüente.
11- Não pode o vale "Auxílio cidadão" ser trocado por vale-troco, dinheiro, cigarro, bebidas alcoólicas

como também os itens descritos a seguir:
a) guloseimas
b) refrigerantes;
c) bebidas alcoólicas e cigarros;
d) vestuário em geral;
e) bazar em geral;
f) eletrodoméstico em geral;
g) material escolar em geral;
h) material didático em geral;
i) perfumaria como: loção após barba, .loção para corpo, perfumes,

esmaltes, produtos de embelezamento entre outros.
Art. 4° Este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 10 de fevereiro de 2003.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal
ANEXO I

DESCRiÇÃO DOS PRODUTOS NÃO AUTORIZADOS PARA VENDA
- GULOSEIMAS
- REFRIGERANTES;
- BEBIDAS ALCOÓLICAS E CIGARROS;
- VESTUÁRIO EM GERAL;
- BAZAR EM GERAL
- ELETRODOMÉSTICO EM GERAL;
- MATERIAL ESCOLAR EM GERAL;
- MATERIAL DIDÁTICO EM GERAL;
PERFUMARIA COMO: Loção após barba, loção para corpo,perfumes,esmaltes,produtos de

embelezamento entre outros ...

Obra no Sertão Verde é realização do trabalho do OP

pois alguns não são atuantes no programa
e prejudicam a comunidade. "Às vezes

temos problemas com as pessoas que não

podem vir, mas estamos fazendo muitos

progressos e a comunidade sabe dá
importância do OP" diz Luciane.

Quanto aos projetos solicitados, foram
375 no OP, destes 195 foram executados
em 2002, mais de 50% das reivindicações.
Muitas comunidades reclamam de que o

OP não funciona nos seus bairros. Luciâne
fala que a verdade é que as obras são

pouco divulgadas - "faltou marketing",

dispara. A coordenadora diz ainda que
muitas pessoas nem sabem que algumas
obras que estão sendo realizadas nos seus
bairros são obras do Orçamento
Participativo.

Para este ano o OP dispõe de R$2
milhões no orçamento do município. A
coordenadora fala que este dinheiro é
dividido de acordo com o número de
habitantes existentes em cada bairro.
Assim o OP divide o número de obras no
seu bairro, de acordo com o número de
habitantes e a necessidade de cada obra.
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o carro do Opa
Por: Cleisiane Medeiros Soares

Exposição organizada no Shopping Neumarkt, apresenta
veículos antigos das décadas de 20 a 70

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos

Quem
de nós não se lembra da

.

quele carro, digamos assim,
meio ultrapassado que o vovô

guardava na garagem e lustra
va como se fosse uma jóia raral?

Pois é, o carro do Opa, não oferecia
o conforto e praticidade que os carros

do ano oferecem nos dias de hoje, no
entanto, os veículos antigos, como aque
le carro que o opa tinha orgulho de des
filar pelo lugar onde morava, estão se

tornando cada vez mais, peças impor
tantíssimas para colecionadores, causan
do muita inveja naqueles que acabaram
vendendo seus modelos antiquados para
o segundo milênio, para comprar um

desses modelos que são a sensação do
momento e custam os olhos da cara. Pro
va disso é o sucesso da exposição
Neumarkt Oldies.

Para Luiz Carlos Sasse, proprietário
de veículos antigos, e também um dos

organizadores do evento 1° Salão
Neumarkt do Automóvel Antigo que

permanece no Shopping até o próximo
dia 20, sua paixão por carros de déca

das passadas vêm desde 1976 quando
seu pai, um apaixonado por objetos an-

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332·2968/332-0189

tigos, adquiriu o primeiro carro que hoje
faz parte da frota de veículos restaurados
de Sasse e seu irmão.

A apreciação de Sasse por veículos

antigos deve-se ao design e ao luxo de
um automóvel de época, assim como toda
a história e evolução pelas quais passa
ram os automóveis expostos no Shopping
Neumarkt.

Na exposição, os visitantes, que já ul
trapassam os 5 mil, podem apreciar
belíssimos exemplares das décadas de 20
a 70, como alguns modelos raríssimos no
Brasil, caso do Cadillac Conversível de

1953, caracterizado por um possantemo
tor V-8, por sua beleza e um design con

versível que agrada aos olhos de crian

ças, jovens e adultos. Esse carro era omais

desejado por artistas e políticos da época,
como Marilyn Monroe, o presidente
Eisenhower, além de Elvis Presley que

presenteou mais de cem amigos, com um

modelo desses.
Entre os expostos, encontram-se car

ros Ford, Chevrolet, Lincoln, Jaguar,
Dodge,
A e r o

Willys,

Mercury, Karmann
Ghia e Volskwagen. Cada um com sua

exuberância, classe e história causando
várias impressões nos visitantes.

Os veículos expostos são na maioria
de proprietários de Blumenau atingindo
um valor inestimado, já que dificilmente
os colecionadores se interessam em ven

der suas preciosidades, afinal, carros an

tigos são uma paixão.Dentre os vários

modelos, o preferido de Luiz Carlos Sasse
é uma Mercury conversível de 1949 ain
da não restaurada.

J:t. oportunidade de fazer a exposição,
segundo Sasse, é uma ótima contribuição
para as pessoas, afinal o Brasil carece de
cultura. "Com essa exposição é possível
reavivar nas pessoas o interesse por obje
tos que fazem parte da história", comenta

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou

o colecionador que costuma passear nos
fins de semana com seus veículos anti

gos. Ato apreciado por vários colecio
nadores de veículos antigos, que sem

pre que podem passeiam pelas ruas das
cidades com seus magníficos modelos.

Apreciada e elogiada por várias pes
soas, a exposição já surtiu efeitos.
"Além de ser muito satisfatório poder
mostrar veículos antigos, têm pessoas

que já estão interessadas em levar a ex

posição para outras cidades", explica o

colecionador que acredita firmemente
em um slogan: "Antigo mobilismo é

cultura, é história. O Brasil precisa de

memória".

, um4pJ'ender e. .

i. .. ue recomeça
PrOjeto q

.. liastodos OS ( .

Novas matrículasl diariamente,
durante todo o ano. Confira!
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Hanseníase: que doença é essa?
A hanseníase é a mesma coisa que lepra, porém, não resulta mais em morte pois já há tratamento eficaz

JM - o que é hanseníase?
Dr. Nilton - A hanseníase é uma

doença contagiosa de'evolução crônica,
causadapor uma bactéria (bacilo) que tem
preferência pela pele e pelos nervos

periféricos.

Dr. Nilton - A hanseníase pode
provocar anestesia dos membros

superiores e inferiores, podendo ocorrer

casos de queimaduras e a pessoa não

sentir. Essa doença pode atrofiar nervos e

até mesmo causar cegueira.

A pós algumas semanas assistindo pela televisão campanhas contra
a hansenÍase, muitas pessoas estão se perguntado de que doença

se trata. Para responder a algumas duvidas da população entrevista

mos o dermatologista, Dr. Nilton Nasser, que explicou que a hansenÍase
é a mesma coisa que lepra, porém, como lepra lembra uma doença que
causou várias mortes em décadas passadas, teve seu nome alterado.
Dr. Nilton lembra ainda que dificilmente os casos de hansenÍase hoje
em dia terminam em mortes, no entanto, épreciso tomar alguns cuida
dos.

JM - Como se contrai a hanseníase?
Dr. Nilton - A transmissão se dá de

pesso� para pessoa através do contatei

direto, por isso que os casos são

geralmente encontrados numa mesma

família ou em pessoas que vivem em

contato com grupos.

JM - Como evitar a contaminação
pela doença?

Dr. Nilton - Para evitar contrair

Dr. Nilton explica o que é a Hanseniase

acampamentos, por exemplo, e tomar a seja considerada erradicada no estado,
JM-A hanseníase tem cura? Quais vacina BCG que protege contra a porque a incidência é muito baixa, há

os tratamentos? tuberculose e teoricamente também registros de casos. São aproximadamente
Dr. Nilton - Todos os casos de

protege contra a forma mais grave de 0,'5 casos em cada 100 mil habitantes do
hanseníase tem cura, quando hanseníase. estado e em Blumenau o número cai para
diagnosticada precocemente. O 0,3 casos para cada 100 mil habitantes,
tratamento é feito em alguns casos em seis JM _ O doente precisa ficar isolado? em tomo de seis casos por ano. A maior
meses e em outros em 24 meses, quando Dr. Nilton _ Não émais necessário que incidênciamesmo é no nordeste do Brasil.
o ,paciente recebe alta medicamentosa.

o doente fique isolado, pois quando está
Como todo o tratamento é feito a base de

em tratamento os remédios inibem a
.....

JM - Por que a TV tem constante
remédios, em alguns casos é necessário transmissão da doença, inativando os mente falado sobre essa doença?
fisioterapia para tentar corrigir possíveis bacilos. Dr. Nilton - A doença tem sido muito
lesões nos nervos, portanto, vale lembrar comentada, devido a criação de uma

que todo o tratamento de uma pessoa com JM _ Quais as pessoas mais campanha que tem por objetivo buscar os
hanseníase é gratuito, basta ir ao posto de propícias a contraí rem a doença? casos precocemente para que o tratamento
saúde. Dr. Nilton - As' pessoas de uma a ser feito possa ser eficaz, não deixando

mesma família estão mais vulneráveis a nenhum tipo de seqüelas. Outro ponto
doença.

.

importante é que após um contato com

uma pessoa doente, o novo infectado pode
não saber que tem a doença, já que os

aparecimentos das manchas podem iniciar

após dois a cinco anos.
.

JM - Quais os números da doença
no estado de Santa Catarina?

Dr. Nilton - Embora a hanseníase já

JM - O que a hanseníase causa?
Dr. Nilton - Provocamanchas na pele

que variam entre vermelhas e brancas com
características de ter alterações de
sensibilidade: térmica" tátil e dolorosa

(qualquer mancha na pele que estiver
"amortecida" ou que não se sinta pode ser

hanseníase). Se houver pêlos nas

manchas eles costumam cair e a pele não
sua no local da mancha.

JM - Quais os danos físicos que a hanseníase devem ser evitados contatos

hanseníase pode causar? diretos com pessoas em grupos de

Farmácia C o

Avenida das Comunidades, 160 D1SQue 'farmácia: a3l·0:S19

Ora . .Andrea {_�ancía Santana

Cirurgiã Dentista cao 5831

"L7r. 17ítor/no Pantaleão de Santana
eRG 278ô
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SID trás cursos técnicos para Gaspar
Para ter formação técnica moradores de Gaspar e Ilhota não precisam mais ir para outros municípios

A escola SID, capacitada há

19 anos paraministrar cur

sos de informática, manutenção,
secretária informatizada, auxili
ar administrativo, telefonista e

idiomas, está trazendo para

Gaspar cursos técnicos que já
estão sendo ministrados nas es

colas SID de todo o Brasil.
No mesmo nível que cursos

técnicos do Senai e do Senac e

com a vantagem de ter o ISO

9002, a Escola SID de Gaspar
oferecerá cursos técnicos em

Administração, Secretariado e

Desenvolvimento de Sistemas,
todos registrados no MEC - Mi- .

nistério de Educação e Cultura.
Os gasparenses, portanto, não

precisarão mais sair do municí

pio para conseguirem uma for

mação especializada, já que os

cursos técnicos da Escola SID
têm por objetivo difundir conhe
cimento, onde os alunos são ins
truídos através de muita prática,
valorizando o que é real, o que
acontece no dia-a-dia de admi
nistradores de empresas, de se

cretárias e de desenvolvedores de
sistemas.

De acordo com o coordena
dor da Escola SID de Gaspar,
Luis FabianoMeneghelli, os cur
sos têm duração de um ano, com

três horas e meia de aulas diári

as, de segunda à sexta-feira, sen
do ministrados por professores
com nível superior completo, es
pecialistas em cada área.

No fmal das 800 horas de cur
so e mais 300 horas de estágio
obrigatório, os alunos recebem
um diploma de técnico n_a área
escolhida o que é um ponto fun
damental para conseguir um tra

balho que ofereça um sàlário
mais justo e condizente com a

Escola SID oferecerá cursos técnicos em três áreas distintas

função que será exercida. ar oumesmo cargos de gerência.
Commaterial todo incluso, os Na área de informática, o cur-

cursos são direcionados a toda so técnico de desenvolvimento

pessoa que já tenha concluído o de sistemas forma um profissio
ensino médio ou esteja na última nal apto a desenvolver soluções
série do 2° grau e deseja uma for- para a automação em sistemas de

mação que atenda as necessida- informação nas organizações,
des do mercado de trabalho. podendo aindamontar e adminis-

O curso técnico em Adminis- trar sua própria empresa.

tração tem por objetivo formar De acordo com o Diretor das
uma pe,ssoas apta a desembara- Escolas SID, Sidney Santana, os
çar qualquer problema em uma cursos técnicos que estão sendo

empresa, desde atender um tele- implantados em Gaspar vem su

fonema em inglês,' uma prir uma necessidade de merca

contratação, manutenção de fun- do, como a falta de condição fi
cionário, economia dentro da nanceira para cursar uma facul

empresa, empreendedorismo dade. Para Santana os cursos téc

(como poder crescer gerando nicas proporcionam aos que que-
.

emprego), o que é errado ou cer- rem entrar no mercado de traba
to nas leis de empresas, o que lho, uma especialização e um es

pode gerar processo. tágio , o que pode ser uma ótima
No curso de secretariado os oportunidade para que as pesso

alunos aprendem a redigir cartas as sejam contratados pelas em

comerciais, sendo treinados para presas.
atuar de forma dinâmica confor- As matrículas já estão aber
me as exigências dessa profissão. tas na Unidade Central da Esco
Técnicos em secretariado são la SID em Gaspar e os cursos tem
pessoas que ocupam cargos de data de início prevista para IOde
alto escalão, como secretárias de março, comhorários de manhã,
multinacionais, comércio exteri- a tarde e a noite.

Tudo o que tiver qualidade,
oportunizando o desenvolvi- _

mento vem engrandecer o
município e as pessoas que

buscam uma

profissionalização. Portanto,
buscar conhecimento e especia

lização é sempre importante
para aqueles interessados em

uma melhor condição de vida

para si e para a sua cidade.
Secretário de Educação do

Município - Neivado da Silva

Os cursos técnicos trazidos para
atender Gaspar e Ilhota são de
suma importância, pois vêm
com a idéia de profissionalizar
as pessoas, extinguindo a falta

de especialização, uma das
maiores causas do desemprego.
Com isso é possível uma
melhoria no campo profissional
das pessoas, que poderão ter

seu salários e suas rendas

.9 reajustadas, contribuindo assim
&l para o desenvolvimento do

município. Presidente da Acig
Volni da Silva Muniz

Vai ser ótimo.Os cursos técnicos
abrirão novos horizontes para
Gaspar, somando a qualidade

que precisamos no nosso

município para que ele possa
crescer com gente especializada

e capacitada nos ramos que

garantem um futuro cada vez
mais promissor para o indivíduo

e para a cidade de Gaspar.
Prefeito Pedro Celso Zuchi

Iniciativas como esta são de
suma importância para o

desenvolvimento do município
de um modo geral, pois a

educação e a mão de obra

qualificadas são

imprescindíveis para a atual

conjuntura social e empresarial
do nosso mundo globalizado .

. � Presidente da Ampe -

� Francisco Hostins Júnior

Alunas de um curso de secretária da Escola SID de Gaspar
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oeial As fotos para apágina social deverão ser entregues até às i2horas de segunda-feira.

Os sinos tocaram às 19:30h em

celebraçãc do casamento de

Odair e Diana na Igreja
Quadrangular no último dia 15,

sábado. Parabéns ao casal.

Carmem
Zancanella da
Silva receberá

calorosos
�""""'-"'"",' 'o,

cumprimentos
do maridão
Jean Carlos

(Juca) e a sua

princesinha
Nicole pelo seu

aniversário no

próximo dia 23

de fevereiro.

DiegoMoser e sua bela

Suzane circularam pelo Enduro

Country Cidade Gaspar no último
domingo 16/02.

Mário Antônio
de Souza

comemorou

mais um ano de

vida neste
último dia 17/

02. Seus
familiares e

amigos desejam
um feliz

aniversário.

o
.ee

g-
ee
"3
>

iS
A Tap Ana Paula Pereira

aniversariou no último dia 17/

02. Seus pais Joselene e Rómulo

desejam um feliz aniversário.

Lucas Jaczczak soprou
mais uma velinha no
último dia 18/02. Os pais
Cátia eMarciano e seus

familiares mandam um

forte abraço pela passagem
do seu aniversário.

Filha de Luciano Butsch e

Renate Schaefer a pequena
Analice Fátima recebeu

parabéns nO(!Íltimo dia
.

14/02.

A pequena Tainã Luize
Pereira está de parabéns
hoje dia 19/02. Os

padrinhos Marcos
Fernando e Ana Paula'
mandam um super beijo
pela passagem de seu

aniversário.

8 Anos de Sucesso
A TropicalAcademia de Esportes Ltda iniciou suas atividades em 07/02/

1995 com natação e hidroginástica e em 02/02/1998 ampliou seu complexo
e hoje oferece além de natação e hidroginástica um amplo ginásio de

esportes para atividades de futsal e vôlei, oferece também musculação,
capoeira, karatê, yoga, cursos de manequim, psicomotricidade, laboratório
de expressão corporal, sauna, fisioterapia, hidroterapia, terapia floral, aulas
de teatro e loja. O segredo do sucesso da Tropical está nos profissionais
especializados, que oferecem além de toda orientação, muita simpatia e

alegria aos alunos. A direção da Tropical, agradece a todos os

profissionais, parceiros deste sucesso e a todos os alunos que prestigiam e

compartilham de nossa companhia.Vocês, professores e alunos são os

responsáveis pelo grande sucesso da Tropical.

Os noivos Rafael Batista e

Janaína da Silva comemoram

seus aniversários nos

respectivos dias 20 e 22 de"

fevereiro, e também comemoram

seu noivado, 1 ano e dois meses

de muita felicidade. Parabéns.

Um abraço à Andrione

Marquetti (Leia-se Estofados

Marquetti) que comemorou no

último dia 07 de fevereiro mais
um ano de vida.

A doce Shaiana Saramento

(Leia-se Padaria Pão de Mel)
soprou mais uma velinha no

último dia 14/02.

Bianca Isensee recebeu

cumprimentos dos pais Rose e
o

]; Dica pela passagem de seu

� aniversário no dia 14/02.
iS .....

Gilmar Brinck estará de
aniversário no próximo dia 22/02.

Seus amigos e todos os

familiares desejam um feliz
aniversário.

Na próxima sexta 21, acontece
na Rephynaria Bar e Boate o

concurso Garota Verão 2003

etapa Gaspar. Garotas
interessadas entrar em contato

pelo telefone 332- 5806.

Muita gente bonita já está se

preparando para O VI Baile do
Havaí na Sociedade

Canarinhos que já está com

data marcada para o dia 08/03.
Havérá trio elétrico, uma

tonelada de frutas e muitos

coquetéis. O baile será embalado

pela Banda "Scorpions" e shaw
com "Embalo do Samba", com

início as 23h.

A Direção

Moda
Masculina
e Feminina

332-0803
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Social

A Panificadora e Confeitaria Coração do Vale neste mês de .

fevereiro está completando 11 anos. Sempre acreditando em Gaspar,
vem agradecer aos clientes, amigos, fornecedores, que sempre

acreditaram no seu trabalho. Em destaque, a equipe de trabalho e aos

que contribuíram de alguma forma durante
esses 11 anos. Parabéns

Agora com novas e amplas instalações
e ambiente climatizado

ina e Feminina

uma visita
Fone: 332 ..2844

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 1 84 - Centro - Gaspar

Cultura e-Lazer
Cinema

Gangues de Nova York

Ambientado nos Estados Unidos entre os anos

de 1846 e 1863, o filme conta como as

ganguesde imigrantes irlandeses e italianos, e
posteriormente a Máfia, surgiram na cidade de.

Nova York. Amsterdam Vallon (Leonardo
DiCaprio) é filho do líder assassinado da gangue "Dead Rabbits" (Liam Neeson) que

busca vingar-se contra o homem que matara seu pai, conhecido comoBiil "The
Butcher" Poole (Daniel Day Lewis). Em sua jornada, Vallon acaba tornando-se
amigo e homem de confiança do inimigo e apaixonando-se por uma bela jovem

(Cameron Diaz) do grupo rival de'bandidos.

o Articulador

O trabalho de EhWurman é saber sobre
tudo e todos. Eli se toma testemunha
de um crime em que o assassino é a

pessoa mais poderosa de Manhattan e

percebe que sabe demais. Confuso

pelos novos acontecimentos, busca
socorro com sua velha amiga Victoria,
que aconselha a largar toda a sua vida

�--------------�

e desaparecer do mapa.

Onde Locai'! .

Argus Vídeo Ltda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Onde encontrar!Beleza
Mostre para o sol quem é a estrela do verão.

Muito mais proteção.
Muito mais bronzeado.

Muito mais cuidados para você.
A Linha Solar O Boticário tem filtros fotoestáveis
que mantêm o fator de proteção durante a exposição

solar.

PROTEÇÃO E BRONZEADO PORMUITO MAIS
TEMPO.

.

o Boticário

Semprepresente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos

1170 - Centro - Gaspar

Multi Marcas

Aproveite para comprar as
últimas peças da

Coleção Verão com

20%, 30%, 40% e até 50%
de desconto.

Esperamos você!

Fone: 332-2756Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211
Sala 11 • Centro.

R: Françtsco Vahldleck, 3273
t"Andar· Sala 03 • Fortaleza
Fone/Fax: (47) .323·2125
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Repórter: Uma profissão perigosa
o dia para um repórter é um desafio desigual. Mas a coragem e insistência levam o profissional a glória

Zé Hàmilton Ribeiro: Viu a morte de perto
na Guerra do Vietnã nos anos 70. (foto
esquerda)
para dispersar amanifestação dos grevis-

. tas. Hoje, com cerca de 10% da visão em

cada olho, ele teve que abandonar o

� fotojornalismo diário e agora trabalha com

fuma lente especial para a revista ''National
Geographic".

"D
e rep�nte, uma bomba estourou O repórter tem uma pauta a cumprir,e na ora em que eu estava me

uma obrigação profissional. Graças a

virando, levei dois tiros: um nas costas e Deus, a maior parte de todos nós volta
um no olho. Eu botava a mão no rosto e o com vida. No caso do Tim Lopes, ele não
sangue escorria, mas não sentia nada. Es- voltou. Ele não foi lá para ser herói, para
tava desnorteado, apavorado, porque eu ser reverenciado depois. Ele foi porque
só enxergava desse olho. Na hora eu fi- tinha um dever social, uma obrigação. Isso
quei totalmente cego", conta Alex é que faz a nossa profissão funcionar, .

Silveira, fotógrafo.A polícia usou balas existir.
de borracha e atirou para todos os lados O repórter da TVGlobo José Hamilton Tim Lopes mostrou a coragem que todo o repórterprecisa ter. Foimortopelo tráfico em 200"'2

Ribeiro quase perdeu a vida no Vietnã.
Nomeio do caminho de uma das matérias,
havia uma mina. E o repórter pisou nela.
"O mundo acabou para mim numa

explosão de fumaça. A perna esquerda
tinha desaparecido, e eu gritava, 'help',
socorro, eu preciso de ajuda",

A sensibilidade para entender 6

contexto da notícia é ferramenta principal
nesta profissão. E como gosta de dizer
José Hamilton, o que defme um jornalista
é uma mistura de vocação com

motivações pessoais.
"Tem também uma gota de falta de

juízo. Um pouco é vaidade; um pouco é
aventura. Muito é um sentimento
missionário, que leva o jornalista a estar
sempre do lado do mais fraco e denunciar
sempre todo o tipo de 'injustiça,
desigualdade, preconceito, e todo o tipo
de abuso que venha do poder econômico,
político, ou corporativo", declara o

repórter em palestra proferida na Univali
em 2001 .

• Preparados para o pior. Os jornalistas
da madrugada sabem que da escuridão
dificilmente sai notícia boa. Quando a

� cidade dorme, muitas vezes, as redações"

�vivem o momentomais tenso do dia. Fuga
de presos, chacinas, seqüestros, rebeliões

- os assuntos damadrugada, em geral, são
casos de polícia.

A morte do repórter da TV Globo, Tim
Lopes, chocou todo o mundo e mostrou

que todos os repórteres no mundo estão
vulneráveis a bandidagem, aos agentes
políticos corruptos que querem o silêncio
das pessoas que estão ai para denunciar.
O repórter tem que ter o dom de convencer
o leitor, espectador, ouvinte, a ter plena
convicção da idéia que ele está passando
na sua reportagem. Tim Lopes passava
isso, mostrava a realidade das ruas do
Brasil e tinha como bandeira à humildade.
Você leitor do Metas só conheceu a pessoa
Tim Lopes depois da sua morte, mas
durante anos assistimos as suas

reportagens investigativas e de caráter
social.

O Jornal Metas quer mostrar ao seu

leitor que o repórter, profissional do
jornalismo, sofre todos os dias para trazer
para a redação uma boa reportagem, uma
boa história. A nossa vida é uma fábrica
de boas histórias e de histórias ruins,
vivemos nosso dia-a-dia com a tensão

elevada, mas temos a satisfação de trazer
ao leitor um jornalismo ético e de

qualidade. Parabéns a todos os repórteres
doenundo.

Madeiras para Coberturas;
Assoaihos,Rodapés,

Forros e Madeiras em Geral

Fone/Fax: 332-2060
Rua Hercílio F. Zimmermann, 427 (Ac. SR 470) - Gaspar Rua Prefeito Leopoldo �h�mm, .

Rua Arnoldo $chramm, 33· Gaspar. Fone: 332·5744 J 332·2104
� � �
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Informação que chega aos nossos ouvidos
Rogério Luz da Rádio Sentinela conta tudo sobre sua profissão de repórter no município de Gaspar

cos com a observação do traba-
- lho dos demais profissionais des
se ramo, mas para Rogério L-uz,
o decisivo mesmo é o faro

jornalístico, é ter uma boa per

cepção, imaginando o que pode
ser notícia.

Como nada nesse mundo é

perfeito, fazer reportagens poli
ciais é o que menos agrada o re

pórter da Rádio Sentinela. Para

Rogério Luz os fatos policiais na
maioria das vezes causam 'muita
revolta e insegurança, além da

il tristeza de ter que se deparar com
acontecimentos que chocam e fi

cam para sempre na memória.
Um exemplo disso, foi quando
Luz fez a cobertura do Caso
Pamela e ao acompanhar a dor e
tristeza da família acabou cho
rando no ar e conseqüentemen
te, comovendo muitas pessoas
que ouviam a rádio naquele mo
mento.

Luz diz que procura não se

envolver com o sentimento das

pessoas quando está fazendo uma

reportagem, mas as vezes, como

no Caso Pámela é inevitável.

Repórter calmo e de uma pas
sividade invejável, Rogério.Luz
tem admiração por alguns profis
sionais do jornalismo: Para ele,
Willian Bonner tem boa dicção
é um ótimo apresentador. A ní
vel local sua admiração vai para
Valnei Henrique, seu colega de

trabalho,na Sentinela do Vale,
que é um profissional de alto ga
barito.

Falando em repórteres locais,
Rogério Luz acredita que Gaspar
conta hoje com órgãos de im

prensa que se tomaram indispen
sáveis ao município devido a se-

Repórter da Rádio Sentinela

E ntre .tant�s veículos de co

murucaçao, nada se compa
ra a instantaneidade do rádio que
nos trás a todo instante, esteja
mos nós no supermercado, no
ônibus ou mesmo no trabalho, in
formações precisas sobre tudo

que está acontecendo na cidade.
Isso é graças ao trabalho dos re

pórteres de rádio, caso do repór
ter da Rádio Sentinela do Vale,
Rogério Luz, que teve várias pro
fissões, nenhuma porém, que ti
vesse atraído tanto seu gosto e

atenção como a profissão de re

pórter.
Rogério Luz que trabalha há

um ano e dois meses fazendo re

portagens vê sua profissão como
uma realização, pois além de po
der informar as pessoas sobre os

principais acontecimentos de

nosso município ele se mantém

informado, demonstrando ainda,
urna grande paixão em fazer re

portagens políticas.
Embora não tenha formação

superior em Jornalismo;o repór
terprocura suprir seus pontos fra-

riedade e capricho para com os

fatos da cidade e isso, graças ao

trabalho dos repórteres que para
serem. sempre bem sucedidos'
devemmanterum bom círculo de

amizades, relatando a verdade
acima de tudo.

O fator denominador de um

bom trabalho, para Rogério Luz
estámuito ligado a compreensão
por parte da família, já que para
os repórteres qualquer horário é

hora de correr atrás da notícia e

cumprir com seu papel de difun
dir as informações, colaborando
assim com o dia-a-diados demais
cidadãos da região.

o tema preferido de Rogério LUZ é a política

Marlon Tessaro é ordenado padre
Marlon Tessaro, filho de Neri eMaria Tessaro,

foi ordenado padrepor Dom Manuel no último dia
oito de fevereiro na Paróquia Santa Inês em

Quilombo, região oeste de Santa Catarina.
Na celebração estiveram presentes 32 pessoas

de Gaspar, mas precisamentefiéis da Igreja
Imaculada Conceição do Bairro Bela Vista, que

lotaram um ônibus e foram prestigiar a ordenação
do Pe. Marlon Tessaro que durante três anos,

todos os sábados e domingos; prestou serviços
pastoraispara a Igreja Imaculada Conceição"

enquanto estudava Filosofia em Brusque.
Após esses três anos, Marlon Tessaro foipara
Passo Fundo, no Rio Grande do Sul, estudar

Teologia. Passados esses quatro anos o jovem,
retornou para o oeste do estado para ser ordenado
.Pe. e assumir a responsabilidade que lhe cabe. Pe.
Marlon Tessaro vai atuar, apartir de agora como

Coordenador Pastoral Nordeste da Paróquia Santo

Antônio, Cated�al de Chapecó.
/

Sua primeira missa foi celebrada em Irati,
terra onde vivem seus pais, no último dia nove, às
1Oh.Após a missa a comunidade local serviu um G

"

almoço especialpara todos os presentes.
ii

Agora você tem a oportunidade de se auto-ajudar através de
uma consulta que será uma orientação.

..

Você pode descobrir todos os seus problemas tais como:
negócios, amor, trabalho, viagens, energias negativas, que
estão lhe prejudicando. Através da numerologia e astrologia

com a Astróloga Vara.

* Amplo Restaurante
e Lanchonete
* Três piscinas
* Dois Tobogans

* 52 Churrasqueiras
cobertas

* Campo de futebol i----
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Brinquedos da Noite III
Bolinhas de Algodão

Os dias passam.
.

As noites passam.
Rosinha conta os dias nos dedos.

Marquinho conta os dias nos dedinhos.
Eles contam: 1-2-3-4-5-6-7-8-

.......... .20dias.
E os meninos perguntam:

Será que os pintinhos vão nascer
amanhã?

Rosinha está aflita.

Marquinho está aflito.
Eles estão aflitos para ver os pintinhos

de Cocota.
Será amanhã?
Rosinha acorda.
O relógio bate:
Dão ...dão ...dão ...dão ...dão ...
Rosinha conta:

Um ... dois ... três ...quatro ...cinco ...
.

Cinco horas ...
Rosinha pula da cama.

Rosinha corre para o quintal.
Lá longe, no azul do céu, o sol já vem

nascendo.
É o dia que chega.
Cocota não está no ninho.
Mas o ninho não está vazio.

O ninho está cheio de casca de ovo.
O vento sopra de leve.
O vento traz um barulho.
Rosinha pára e ouve:

Croc croc ...croc .

Piu piu ...piu ...piu .

Rosinha ri e corre.
Rosinha acha Cocota.

Áries - Não deixe que a distância entre

você e o gato atrapalhe o seu namoro.

Touro - Se quer que o seu namoro fique
do jeito que sempre sonhou, seja menos

insegura.
Gêmeos - Não se magoe tanto com os

problemas que pintarem. Mantenha os pés
no chão.
Câncer - Chegou a hora de espantar os

problemas e procurar ter mais fé no seu

taco.
.

Leão - Como há sinal de algumas
chateações, procure sermais compreensiva.
Virgem - O lance com. o gato poderá
recisar de uma injeção de ânimo. Dê ritmo

à paixão!
Libra - Não tenha receio de falar o que
pensa e lutar pelo que achamelhor no amor.

Escorpião - Se namora firme, fique
esperta, pois há o risco de enfrentar um
desentendimento.

Sagitário - Tente ser um pouco mais
carinhosa e atenciosa com quem ama.

Capricórnio - Mesmo com um bom pique,
a rotina poderá apagar o seu brilho natural.

Aquário - Será hora de diminuir as

carências e acreditar mais em sua paixão .

Peixes - Tire a sua vida amorosa da

monotonia, inventando um programa
diferente.

Cocota está com seus dez pintinhos .

Os pintinhos são dez bolinhas de

algodão.
Eles são dez bolinhas amarelas, fofas.

e maCIas.

Rosinha pega um pintinho.
Cocota só faz: croc ...croc ...
Cocota parece dizer:
-Não são bonitos os meus pintinhos?
Marquinho chega. .....

Rosinha diz:

Olhe, Marquinho, os pintinhos de
Cocota!

Marquinho também pega um

pintinho.
Cocota fica brava. Ela faz:

croc.croc ...

Ela fica toda arrepiada.
Marquinho diz:
- Que foi, Cocota? Não precisa

ficar tão brava!

Marquinho põe o pintinho no

chão.
O pintinho faz: piu ...piu .

Cocota faz: croc ...croc .

Rosinha e marquinho riem.

Continua napróxima edição

Tribunas caladas
Como reza o samba, "quando morre

um poeta, todos choram". Quando
desaparece um jornal ou morre um

jornalista, muitos sentem e lamentam.
No início da década de 80, aparecia

"Tribuna do Vale do Itajaí". Propósito
maior: acompanhar e divulgar as

atividades de Aldo Pereira de Andrade,
deputado estadual por seis legislaturas
consecutivas. Caso alcançasse a sétima,
iria, por certo, para o livro Guiness de
recordes. Mas isto não ocorreu: o

parlamentar viria a falecer no ano de
1986.

O diretor do jornal, Victor Inácio dos

Santos, assessor principal de Aldo, não
permitiu que a publicação cessasse. Em

grupo teatral (inclusive como ator),
funcionário de empresas têxteis (assim
como Aldo) e envolvimento total em

campanhas políticas.
Homem afável, temente a Deus, mas

dotado de forte personalidade. Como se

diz popularmente: "não levava desaforo

para casa". Por isto, seus íntimos

presenteavam-no com o apelido de Boca
Grande.

Tribuna do Vale do Itajaí, com o

tempo, virou Tribuna do Garcia, com um

ramo, Tribuna da Velha (que durou

pouco) e se firmou mesmo abrangendo
toda a cidade de Blumenau - Tribuna dos
Bairros. Foi com este título que encerrou
suas atividades em dezembro último, com
uma edição especial de Natal.

Victor Inácio parecia prenunciar, com
o gesto, seu próximo fim. Faleceuno dia
28 de janeiro.

Duas tribunas se calaram.

Dica cinematográfica
As refilmagens sempre ficam aquém

da obra original. Assim, o Talentoso

Ripley lembra de longe O Sol por
Testemunha, mas merece ser visto. TC

Action, dia 19, 21h45; 20, 0905 e 23,
0515 e 16hl0.

Rádio Sentinela - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é
imbatível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do
Rio Itajaí e as concorridas praias do litoral-centro-norte catarinense.
Em Gaspar, a Rádio Sentinela - AM permanece de plantão há quase
meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos índices
de audiência. Seja você mais um a beneficiar-se da penetracáo da

Rádio Sentinela - utilizando-se de seus serviços.

TELEFONE: 332-0783
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Chuvas e ventania causaram estragos
No último dia 12, muitos gasparenses foram vítimas das chuvas fortes acompanhadas da fúria dos ventos

Sete de Setembro, Gasparinho, Margem Esquerda e Centro foram os bairros mais

atingidos pelas chuvas fortes e ventania

A'
s chuvas de verão, comum nessa

época do ano, têm causado estragos
em várias localidades de Gaspar. Só esse

ano alguns bairros já foram afetados pe
las fortes chuvasmais de duas vezes, caso
do Bairro Gasparinho que na última quar
ta-feira, dia 12 de fevereiro, teve várias
casas da Rua Frei Solano inundadas por

causa do volume de água que não tem para
onde escoar.

De acordo com a dona de casa , Iara
da Cunha, as bocas de lobo e os bueiros
são muito pequenos, incapazes de absor
ver o volume de água nos dias de chuva

forte, o que faz com que as casas sejam
tomadas pela água e pela lama.

AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO
Tomada de Preços N° 8/2003,

OBJETO: seleção e contratação de empresa p/execução de serviços de oficina, A Prefeitura
Municipal de Gaspar, toma público e para conhecimento dos interessados em participar da licitação
supramencionada que a data dos envelopes contendo os documentos de habilitação e a proposta foi
adiada, redesignando-se nova data a apresentação dos mesmos, qual seja, o dia 10/03/2003 às
14:00, no mesmo local indicado inicialmente.

Fica esclarecido, outrossim, que foram alterados os itens do respectivo Edital.

Gaspar (SC), em 18 de fevereiro de 2003.
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Preços N° 12/2003

OBJETO: seleção e contratação de empresa para construção de unidades habitacionais. ENTREGA
E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação e a proposta DIA - 18/03/
2003 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente no horário de

expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site: www.gaspar.sc.gov.br.
ao preço de R$ 150,00 (cento e cinqüenta reais).

Gaspar (SC), em 19 de fevereiro de 2003,
PEDRO CELSO ZUCHI

No Bairro Gasparinho mais de dez fa
mílias tiveram de retirar a água de dentro
de suas casas e para complicar mais ain
da a situação, os motoristas agoniados
para chegar até suas casas, não esperavam
a- chuva baixar jogando mais água para
dentro das casas da Rua Frei Solano ao

passar com seus automóveis pela inunda
ção.

Situação complicada também pôde ser

presenciada por aqueles que iam sentido
a Blumenau. O dia parece ter virado noi
te, as chuvas fortes inundaram trechos
causando alagamentos em diversos pon
tos da Rua Itajaí e a fúria dos ventos fez
com veículos menores dançasse nas

aquaplanagens do asfalto.
o

'g. O trânsito da Rua Itajaí se tornou len-
eo

� to e muitos motoristas foram obrigados a

� parar o seu carro e esperar a chuva pas
& sar, pois, com a chuva e a forte ventania
muitas pessoas preferiram não se arriscar
e dar continuidade ao seu percurso com a

fúria da natureza. ,

Com o forte vendaval a Ki Loja, na
Rua Coronel Aristiliano Ramos, no Cen
tro de Gaspar, teve sua marquise desaba
da sobre a fiação elétrica e sobre a calça
da, mas felizmente não houve vítimas,

São 40 mil metros Quadrados de
área especialmente preparados
para lhe proporcionar momentos
agradáveis junto a natureza.

Além de tobogãs,supertobogãs,
ponte do rio Que cai, cascatas,
trilhas ecológicas, payground,
restaurantes, lanchonetes,
ambulatórios, vestuários,
lojas de souvenirs, amplo

estacionamento e belas píscínas
abastecidas com a mais pura
e cristalina água mineral.

apenas danos materiais.
De acordo com o Sargento do Corpo

de Bombeiros, Evandro de Mello do

Amaral, no entardecer do dia 12, devido
.ao forte vendaval acompanhado por chu
va intensa, atenderam a várias ocorrênci
as por todo o município, tais como desa

bamentos, desmoronamentos, destelha
mentos, árvores caídas sobre fiações elé
tricas, residências e vias públicas e ala-

.

gamentos.
Os bairros mais atingidos, segundo o

Sargento do Corpo d� Bombeiros foram
o Bairro Sete de Setembro, o Gasparinho,
o Margem Esquerda e o Centro.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
1-------------------

ir 339-7079
,

Estrada Carolina � Belchior Alto - Gaspar

Agente de frete
Juliano'

Fone 9969·1824
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Polícia Civil tem poucos comissários
o delegado argumenta sobre a falta de material humano para o trabalho da Polícia Civil em Gaspar

N- uma entrevista ao Jornal Metas, o
Delegado da Polícia Civil de

Gaspar, Augusto Beduschi Neto, fala so�
-

bre a situação da cidade quanto à segu
rança da comunidade Gasparense, sobre
o caso Pâmela e também sobre a falta de
comissários na Civil.

De acordo com o delegado, com as

mudanças feitas na Delegacia Regional de
Blumenau, dois comissários que estavam
na comarca de Gaspar foram transferidos

para a Regional. Antes a P.C. já tinha um

contingente pequeno de apenas 6 comis
sários. Atualmente, portanto, ficou com

apenas quatro. Desta maneira o .plantão
feito na Polícia fica resumido, muitas ve-

investigativo teria um maior resultado.
O delegado também comentou que

outro fator prejudicial a Polícia é à
distância entre os bairros em relação à

quantidade dos comissários disponíveis.
"Por exemplo, se tem uma ocorrência lá
no bairro Bateias. O comissário vai até lá
e registra o fato. Depois outra lá no Bela
Vista, lá vai o comissário. E nisso se perde
muito tempo em deslocamento. Tempo
que poderia ser melhor aproveitado se

tivéssemos mais comissários. E também
não prejudicaria o trabalho de nenhum
deles", diz o delegado.

Sobre o aumento recente de
ocorrênciaS envolvendo arrombamentos

zes, a apenas um comissário. "Os comis- e roubos registrados nestas últimas
sários ficam praticamente reduzidos a re- semanas o delegado explica que no final
gistrar as ocorrências que aparecem", ex- do ano passado foram detidos vários
plica Beduschi. O ideal, segundo o dele- elementos que a Polícia Civil identificou
gado, seria um corpo de 12 comissários. como suspeitos ou acusados de algum
Desta maneira os plantões teriam uma delito. Isso fez como que o número de
maior eficácia, onde a distribuição entre roubos a casas durantes as férias de verão
registrar as ocorrências e fazer o trabalho fossem bastante reduzidos. - Beduschi

explica que os casos que estão ocorrendo
serão investigados e possivelmente
resolvidos, mas faz ressalvas. "Nós

suspeitamos de várias pessoas que temos
conhecimento sobre irregularidades, mas
faltam provas e material humano para
podermos trabalhar melhor", diz
Beduschi.

Caso Pamela

Segundo o delegado Augusto
Beduschi Neto, as investigações no caso

Páme1a, não vão parar. Beduschi diz que
com Paulo Koerich assumindo o DIC

(Divisão de Investigação Criminal) os

trabalhos antes realizados terão
continuidade. Fazendo a parceria entre a

Polícia Civil de Gaspar e DIC. "Toda a

informação nova que a P.C. tiver será

passada diretamente para o DIC", diz
Beduschi. Apesar do contingente
reduzido, o delegado garante que a Civil
'está trabalhando no caso.Delegado Beduschi com apenas 4

comissários na Polícia Civil

Mais um arrombamento no centro de Gaspar
Na madrugada deste último dom in- roubado no final do ano passado, porém

go(l6) outro arrombamento ocorreu no o prejuízo foi menor porque ninguém
centro de Gaspar. A vítima foi Moraci entrou no bazar. Apenas abriram uma

José da Costa, proprietário do Bazar S-ol janela basculante que fica nos fundos da
- conhecido como Loja do Moura - que lojae retiraram da gaveta do caixa, o

teve seu estabelecimento furtado. Usan- dinheiro. "Acho que eles usaram uma

do um monumento que fica ao lado do espécie de gancho ou algo assim. Foi
bazar como escada, o ladrão (ou ladrões) então que mudei os móveis de lugar e

teve acesso ao telhado onde quebrou al- coloquei um cadeado na janela. Mas

gumas telhas. Depois usando um pedaço sempre arrumam uma maneira, não tem

de paralelepípedo quebrou o forro danifi- jeito", comenta entristecido.
cando também varias prateleiras. Foram
levados do local dois apar-elhos de som, Arrombador preso
cds, bolsas, perfumes, entre outros arti-

gos e mais R$ 80,00 do caixa. A te1evi- Na semana passada, na madrugada de
são que ficava no bazar também quase foi quarta para quinta-feira, por volta das 3
levada, mas não passou pelo telhado. O horas da manhã, foram presos dois

-

proprietário estima que o prejuízo chega· menores de 17 anos, LC. e F.S. suspeitos
em

-

torno de R$ 1.500,00, contando com de arrombarem a panificadora Ki Delícia
os artigos - roubados e as partes no bairro Coloninha.
danificadas. "Não há outro jeito. Agora O menor F.S. foi liberado por não ter
eu vou ter que colocar alarme e tomar antecedentes criminais, por outro lado IC.
varias medidas de segurança", explica foi levado para um centro educacional
Moura. em Lages. J. C. já tem vários antecedentes

O estabelecimento já havia sido criminais e internações em vários centros

AUTO CENTER
Peças e Acessórios para Automóveis

Oficina Mecânica própria com serviços especializados
"

Parabrisas - Escapamentos - Pelfcu/a - Som - Alarmes -

Vidro e1ffava - ElétricasSuspensão - Freios - Pneus - Rodas - Geometria
"""

. B;;llanceamento - Polimento - Crjstalizado e Martelinho.de Ouro
-

Matriz: Rua1tajaí, 355 - Centro - Fone 332-2627
Filial: Rua Anfilôquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397-0723

educacionais onde
ficava por o tempo
deter-minado pela
promo-toria.

Quando saia
voltava a cometer

novos delitos. De acor
do com um dos pro

prietários da pani
ficadora, Jaison Sines

tri, o vigilante que faz
a segurança se dirigiu
até a padaria para
verificar o alarme que
havia disparado.

- Foi quando viu os

dois menores andando

próximo a panificadora
e chamou a polícia.
Segundo a Polícia Civil
de Gaspar, há a

suspeita de que possam
ser os mesmos que Moura aponta monumento usadopara subir-no telhado do bazar

arrombaram as Casas Lotéricas Zimmermann na semana passada, por usarem omesmo

estilo de arrombamento.

Rua 15 de Novembro, 472 • Centro
Rio do Sul- Fone: (047) 521·3637
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Homem cai do telhado
Pormuito pouco um simples reparo não acaba em tragédia no centro

vão, o fogo se alastrava ainda mais ..
Foi quando Leandro então pegou um lava-jato e

conteve as chamas que já estavam muito altas. A

guarnição do Corpo de Bombeiros chegou rapidamente .

para controlar o que sobrou das chamas e verificar se o

carro não teria chances de voltar a ter fogo. Apesar do
susto ninguém se feriu. A comunidade e os Bombeiros
de Gaspar fizeram um excelente trabalho na manhã de

segunda-feira.
.

Contato (047) 2222853
99801928
99932874

e-mail.mayxelgoes@yahoo.com.br

Utilize seu FGTS como parte do pagamento
ou complentopara aquisição dó

....

seu imóvel.

Um
acidente no EdifícioMonte Carlo na tarde desta

última quinta-feira, 13/02, quase terminou em

tragédia. Um funcionário. da Construsol, empresa
responsável pela construção do edifício, estava no

telhado da garagem fazendo uma reforma em decorrência
do forte temporal que um dia antes fez muitos estragos
na cidade.

Vilmar Cardoso Ferreira, 40 anos, pisou em falso
numas das chapas de amianto e caiu de uma altura de 3
metros. Vilmar que estava sem capacete sofreu um corte

na cabeça, uma fratura no punho direito e escoriações
nas pernas e braços, por muito pouco não sofreu algo
mais sério. Uma guarnição do Corpo de Bombeiros de

Gaspar chegou rapidamente ao local para prestar os
primeiros socorros. Vilmar foi encaminhado para o

pronto socorro dó HNSPS em Gaspar.

Embriaguez fere menina de 15 anos

O motorista Márcio Antônio Deola, 21 anos estava

na Cascata Bem-Bem, neste último domingo (16),
dirigindo perigosamente uma Saveiro, placa LYO 7637,
de Blumenau. Márcio ainda chegou a atingir umamenor
de 15 anos que estava na cascata, com o retrovisor.·

Quando a Polícia Militar chegou no cascata Márcio
tentou fugir jogando o carro em cima dos policiais que
tentavam deter omotorista. Porém, uma outra guarnição
que também chegava no local parou o carro na saída da
cascata. O teste de bafômetro apontou 1,12 mgll, muito
acima do permitido que é de 0,6 mg/l.

Carro pega fogo no Gaspar Grande
Às 10h da manhã desta última segunda-feira (17/02)

um veículo pegou fogo na Rua da Glória no bairro

Gaspar Grande. Um pick-up Fiorino placas MDQ3860
de Gaspar ficou parcialmente destruído. Segundo os

moradores, o proprietário do carro estava na oficina de

propriedade do senhor Leandro Moser.
Ao sair da oficina o carro apresentou um vazamento

de combustível e os funcionários notaram que o carro já
estava em chamas quando davamarcha ré. Leandro logo
berrou ao motorista para que parasse o carro e que
pudessem ajudar o homem. Para tentar apagar o fogo,
foram usados os extintores de incêndio do carro e de
outros carros que estavam próximos. Esta atitude foi em

Acidente na Ivo Silveira
No bairro Bateias, no início da noite do dia 15, Km

7,um caminhão Volks 190, placa MAE3416 de Gaspar,
conduzido por Germano Marcos Scotini, 28 anos,

capotou na rodovia e ficou preso às ferragens. A Polícia
Rodovia Estadual solicitou a ajuda do Corpo de
Bombeiros para retirar o motorista. O C.B. de Gaspar
juntamente com o C.B. de Brusque cortaram a cabine
do caminhão e conseguiram retirar Germano que sofreu
lesões de média no nariz e pelo resto do corpo. Segundo
populares o caminhão se perdeu sozinho e consideraram

que Germano teve muita sorte, pois o caminhão ficou
muito destruído pelo capotamento.

Fitas Livros

Só não erra'

quem não
faz.

Errar não só é ,.

humano, \

De. segunda
à sábado
das 18:00

às 23:00 horas

------------.-

À�","••••'i J.
-.""llaDtlM

332-5150
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Inaugurado escritório
da JUCESC em Gaspar
o Escritório Regional da

JUCESC - Junta Comercial
do Estado de Santa Catarina -

foi inaugurado em Gaspar na
última segunda-feira, dia 17
de fevereiro, às 19h 30min.

Estiverampresentes na ce
rimônia de inauguração do
escritório o Presidente da

Jucesc, Antônio Bulcão
Vianna, oDiretorAdministra
tivo, .Osair SeU e vários con

tadores e empresários de

Gaspar e região.
De acordo com o presidente da Acig

(local onde será instalado o escritório) -

Volni da Silva Muniz, a JUCESC veio
para Gaspar para atender a necessidade
dos contadores, empresários e empreen
dedores de Gaspar, Ilhota e Luis Alves,
reduzindo o tempo e dando maior agili
dade aos processos de registros de aber
tura de empresas, alterações contratuais,
encerramentos de empresas, alteração de

endereços e modificação no quadro de

Bulcão eMuniz forma izam inauguração a.lU

porque não haverámais a necessidade de
se deslocar domunicípio para procurar os
serviços da JUCESC.

Num período de 15 à 30 dias, o escri
tório já estará recebendo os processos,
porém, enquanto isso o funcionário que
trabalhará no escritório, está em treina
mento e em fase adaptação do novo códi
go civil.

Muniz acredita que para o escritório
regional da JUCESC atingir o sucesso

proposto, é necessário e importante que
os contadores, empresários e empreende
dores de Gaspar, Ilhota e Luiz Alves uti
lizem os serviços da Junta Comercial que
tomara mais prática a vida de todos os

que dependem desses serviços burocráti-

sócios.
Para o presidente da Acig, a classe dos

advogados também será beneficiada em

função das certidões que fazem uso, pois
de modo geral todos saíram ganhando,

Con/role dePonto/Acesso

f-I-t"'1.'f F.cl).le.
e: I;.te.-

DECRETO N° 015, DE 17 DE FEVEREIRO DE 2003.
REGULAMENTA A LEI MUNICIPAL 2.276 DE 12 DE NOVEMBRO

DE 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa

',efeltu,. Mun'cl •• , de Ga.... Catarina, no uso de suas atribuições legais, que Ih� confere o artigo 72 da
Lei Orgânica do Município,

DECRETA:
Art. 1° O Programa de Garantia de Renda Familiar M-íniina destina-se às famílias com

filhos e dependentes em situação de risco, cuja renda.mensal "per capita" seja inferior a Y,
(meio) salário mínimo, que residam em Gaspar há.no mínimo, 3 (três) anos em situação de
vulnerabilidade social.

§1° Para os efeitos deste Decreto, considera-se:
1- família, a unidade nuclear eventualmente ampliada por outros indivíduos que com ela

possuam laços de parentesco, que formam um grupo doméstico, vivendo sob o mesmo teto
e mantendo sua economia pela contribuição de seus membros;

II - em situação de risco:
a) a criança e o adolescente de até 16 (dezesseis) anos de idade que, de acordo com o

Estatuto da Criança e do Adolescente, não estejam sendo atendidos em seus direitos, pelas
políticas sociais básicas, no que tange à integridade física, moral e social;

b) a pessoa portadora de deficiência, incapacitada em razão de anomalias ou lesões
irreversíveis de natureza hereditária, congênitas ou adquiridas, que impeçam o desempenho
das atividades da vida diária e de independência para o trabalho;

c) a mulher gestante que se encontra em condições de vulnerabilidade e exclusão-social:
d) o idoso com 60 (sessenta) anos ou mais que mantenha vínculo permanente de

dependência com a unidade nuclear.
III - vulnerabilidade social, a situação diagnosticada através de um conjunto articulado

de ações sociais, educacionais e de saúde com avaliação da equipe técnica responsável
pelo PGRFM.

§ 2° A deficiência de que trata a alínea b, II, § 1° deste artigo deverá ser comprovada
mediante avaliação e laudo expedido por equipe multiprofissional do Sistema Único de Saúde
- SUS da rede municipal de saúde.

Art. 2° As famílias que atenderem aos critérios do artigo anterior deverão inscrever-se
junto à Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social, atendendo ainda aos seguintes
requisitos no decorrer da concessão do beneficio:

1- ter os filhos e/ou dependentes na faixa de idade de 06 (seis) a 16 (dezesseis) anos
matriculados e freqüentando o ensino fundamental;

II - ter os filhos adolescentes na faixa de idade de até 18 (dezoito) anos freqüentando
ensino regular e/ou programas de educação para jovens e adultos;

III - ter carteira de vacinação atualizada dos filhos e/ou dependentes na faixa de idade
de O (zero) a 06 (seis) anos;

IV - apresentar certidão de nascimento ou documento de guarda ou tutela dos filhos ou

dependentes de até 16 anos de idade;
V - apresentar avaliação e laudo expedido�or equipe multiprofissional do Sistema Único

de Saúde - SUS, da rede municipal de saúde, que comprove a deficiência de um dos membros
da família, quando for o caso;

VI - se gestante, apresentar documentos de exame pré-natal;
VII - apresentar documento oficial que comprove a idade da pessoa idosa, quando for o

caso;
Art. 3° O PGRFM consistirá na complementação mensal dos rendimentos da família,

em valor equivalente ao total da diferença entre estes rendimentos e o limite estabelecido no

artigo 2° desta lei, e num conjunto de ações sócio-educativas articuladas entre os serviços
públicos e privados, nas áreas de educação e formação profissional, assistência social,
formação para cidadania, geração de emprego e renda, saúde, desenvolvimento urbano e

habitação, cultural, esporte e lazer.
§ 1 ° A complementação mensal de rendimento a que se refere o "caput"deste artigo será

concedida pelo prazo de 06 (seis) meses, prorrogável por cada semestre de acordo com

avaliação da equipe técnica responsável pelo PGRFM.
§ 2° Dar-se á prioridade de atendimento às famílias de menor renda familiar.
§ 3° Serão computados, para o cálculo da renda familiar, os valores concedidos a pessoas

que já usufruam de programas federais, de acordo com preceitos constitucionais, tais como'
previdência rural, seguro-desemprego e renda mínima a idosos e deficientes, bem como

programas estaduais e municipais de complementação pecuniária.
§4° O valor será repassado através de cheque nominal ao favorecido ou através de

conta específica.
§5° A prestação de contas será realizada pela Secretaria de Saúde e Assistência Social

ao Departamento de Contabilidade da Prefeitura Municipal até o dia 10 de cada mês,
mediante relatório de inclusão do beneficiário do Programa de Garantia de Renda Familiar
Mínima, bem como do termo de responsabilidade assumido pelo beneficiário.

Art. 4° - Será excluída automaticamente do programa, cessando desde logo o benefício,
a família:

I - cuja renda familiar "per capita" ultrapassar o limite estabelecido no artigo 1° deste
decreto;

11- que deixar de atender ao disposto nos incisos I, II, III, IV, V, VI e VII elo artigo 2° deste
decreto;

III - que deixar de residir no município de Gaspar;
IV - que prestar declaração falsa ou usar de outros meios ilícitos para obtenção do

beneficio previsto nesta lei.

§ 1° Sem prejuízo de outras sanções civis e penais cabíveis, o beneficiário do PGRFM
que gozar ilicitamente do beneficio será obrigado a efetuar o ressarcimento integral da
importância recebida, monetariamente corrigida pelo índice Geral de Preços - IGP- da
Fundação Getulio Vargas, ou, em caso de sua extinção, pelo que vier a substituí -lo.

§ 2° Ao servidor público ou agente de órgão conveniado, pessoa física ou jurídica, que
concorra para o ilícito previsto neste artigo, inserindo ou fazendo inserir declaração falsa em
documento que deva produzir efeitos perante o PGRFM, aplicar-se-á além das sanções'
penais e administrativas cabíveis, multa correspondente ao dobro dos rendimentos
indevidamente pagos, corrigidos monetariamente pelo índice Geral de Preços - IGP- ou, em
caso de sua extinção, pelo índice que vier a substituí-lo.

Art. 5° O Programa de Garantia de Renda Mínima será coordenado pela Secretaria
Municipal de Saúde e Assistência Social, mediante deliberação e fiscalização do Conselho
Municipal de Assistência Social.

Art. 6° Este decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 17 de fevereiro de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal
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Nota de Falecimento e convite

para Missa de sétimo dia

A família de Dorval Zancanela, ainda consternada com o seu recém falecimento,
no dia 18 de fevereiro, agradece a parentes e amigos pelo apoio recebido naquele
triste momento. Convidam para Missa de sétimo dia a realizar-se no próximo dia

25 de fevereiro, na IgrejaMatriz São Pedro Apóstolo ás 19:00 horas.

DECRETO N° 016. DE 17 DE FEVEREIRO DE 2003.
DECRETA PONTO FACULTATIVO NAS REPARTIÇÓES PÚBLICAS

MUNICIPAIS E AUTARQUIAS.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa

Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere o artigo 72 da Lei
P'";'"fultu,••fúnícTpõ, .:"G••pa, Orgânica do Município,

DECRETA:
Art. 10 Fica decretado PONTO FACULTATIVO nas repartições públicas municipais de Gaspar e

autarquias, nos dias 03 e 04 de março de 2003, sem prejuízo dos serviços essenciais.
Art. 20 Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 17 de fevereiro de 2003.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

DECRETO N° 017, DE 17 DE FEVEREIRO DE 2003.
NOMEIA SERVIDORES QUE ESPECIFICA.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas

atribuições que lhe confere o art. 72, da Lei Orgânica do Município, após cumpridas as formalidades
do art. 37, inciso II da Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal nO 1.305/91,

DECRETA:
Art. 10 Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital nO 001/2002,

aprovado para o cargo de Atendente de Consultório Dentário, nos níveis, referencias, carga horária
e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Saúde e Assistência Social, aprovado
para o seguinte cargo:

NOME
Larissa Cunha Vargas

C/H
40

HABILITAÇÃO
Atendente Consultório Dentário

NIVEL REF
ASE III 26

Art. 20 Nomeia para ocupar cargo na Fundação Municipal de Esportes de Gaspar, conforme
habilitação em Concurso Público regido pelo Edital nO 001/2002, aprovados para os seguintes cargos:

NOME NIVEL REF C/H HABILITAÇÃO
Maycon André sohramm DOCIII 46 40 Professor de Educação Física III

Douglas Wehmuth DOCIII 46 40 Professor de Educação Física III
Silvio Faccin da Rosa DOCIII 46 40 Professor de Educação Física III
Elvis da Silva Saldanha ASEV 17 40 Motorista

Art. 30 Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital nO 001/2002,
-aprovados para o cargo de Professor, nos níveis, carga horária e habilitação abaixo especificados,
com lotação na Secretaria de Educação, aprovados para os seguintes cargos:

NOME NivEL C/H HABILITAÇÃO
Maria Leonor Darós DOCIII 15h Ensino Religioso
Kelli Cristine Silva Santos DOCIII 20h Ensino Religioso
Vanderlei Machado DOCIII 05h História
Hélio Carlos Ferreira DOCIII 20h Geografia
Zilda Monteiro DOCIII 10h Inglês

Art. 4° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 17 de fevereiro de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

DECRETO N° 019, DE 18 DE FEVEREIRO DE 2003.
REVOGA AS NOMEAÇÕES DE ISABEL CASAS E CLEUSA ELISABETE ZIMMERMANN ,

INTEGRANTE DO DECRETO N° 014/2003
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas

atribuições que lhe confere o art. 72, da Lei Orgânica do Município, após cumpridas as formalidades
do art. 37, inciso II da Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal n° 1.305/91,

DECRETA:
Art. 10 Revoga as nomeações de ISABEL CASAS E CLEUSA ELISABETE ZIMMERMANN,

I nomeadas para o cargo de Professora de Ensino Fundamenta! de 1° a 4° série. Nível DOe lll, com 20 I

horas semanais, integrantes do Decreto nO 014/2003.
Art. 20 Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 18 de fevereiro de 2003.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

Classificados doMetas

Imóvel/Aluguel
Vendo - Imóvel

Vende-se - um fusca cinza ano
76 com insulfilme e bancos
vecaro .. Inf, 332-1262 no ho-

Vende-se Casa- Vendo duas rário comercial ou 397-0696

meia-águas de madeira, para
desmanchar. Valor a com

binar. Inf. residencial: 332-

5599, comercial: 332-6072.

Vende-se 02 terrenos, medin
do 16x24 cada, localizados na
Rua Conceição, Pocinho
(Margem Direita), Gaspar.
Valor: R$ 4.500,00 cada um.

Condições de pagamento po
dem ser negociadas. Inf.
9982-0828 ou 331-9781 (fa
lar com Siomara).

Aluga-se - Apartamento de
dois quartos no centro de

Gaspar. Inf. 332-0313 ou

91011461.

Vende-se - Uma residência de

350m2, localizada no bairro
Santa Terezinha, Rua Aurora,
39. Valor R$ 14.000,00. Inf.
332-7901 com Flávio.

Vende-se - Uma casa com três

quartos, duas salas, jantar e

estar, dois banheiros, portão
eletrônico e alarme. Toda
murada com garagem para
quatro carros. Com móveis
sob medida novos. Informa

ções 332-6153 ou 9987-3020.
Valor R$ 60.000,00.

Veículos

Automóveis

Vende-se Gol, GL 1 �8 ano/
modelo: 91, ótimo estado,
aros de liga leve, vidros
verdes, desembaçador e

limpadores traseiros, ar

quente, etc. Inf. pelos fones:
residencial 332-5599 ou

comercial: 331-6072.

Vendo Automóvel Monza
GLS 2.0 ano/modelo: 90
Bom estado, cor dourado;
vidro elétrico trava elétrica,
insulfilme, ar quente, Valor
R$5.500.Fone:332-7445.

Vende-se - Fiat Uno Eletronic
ano 94. Entrada de R$
5.800,00 e assumir 10

parcelas de R$ 325,00, com
seguro total pago. Inf. 9102-
3552 ou 339-2778 com Irene.

Vende-se - Fiat Uno, ano 94,
cor azul. Valor R$ 6.800,00.
Inf. pelo fone 343-1418 ou

343-1775 com Vanildo.

Vendo Ford ka 99 cor prata
24.000km ar quente vidro e
• ". 1.' !' 1 •"[fava e retrrca nrnpauor

desernbaçador traseiro

R$5.500,00 + financiamento
aceito troca. Inf. pelo fone
91176513 com Nilson.

.

Procuro pessoas sérias para trabalhar
como distribuidorJ;;·;;;,;;aervisor.

�i. C',��

Tempo parcial ou- intégral.
Telefone (47) 9989-3848

com Miguel.

Diversos

NAÕ PAGUE ALUGUEL

Adquira seu imóvel com

pequena entrada. Inf. 338-
6916.

BARBADA

Vende-se - Mobilete, ano 86,
cor bordô, marca Monark
Monareta 50, documentada,
placas LWT 0669, bem con

servada. Valor R$ 300,00.

Vende-se

Máquina de escrever

eletrônica da marca Brother
com apenas 2 meses de uso

Valor R$ 150,00.

Teclado da marca Casio

CTK-150, valor R$ 150,00
Contatos pelo fone 332-
2502 das 11:00 ás 15:00

horas

VENDE-SE

Estoque completo de loja
moda adulto, infantil, mascu
lino e feminino, calçados e

acessórios, balcão, prateleiras
e manequins. Valor- R$
35.000,00. Aceita-se carro no
negócio. Inf. 332-33-88 ou

332-9945 com Jaqueline.
Vende-se uma esteira elétrica.

Informações pelo fone 332-
0424 com Wilson.

OPORTUNIDADE

Seu problema é dinheiro?
É capital de giro?
Você tem automóveis de 90
a 2003?
Então chegou a solução do
seu problema, ligando para
(47) 91194774, falar com
Junior. Financie seu carro

com os menores juros do
mundo.

Serviços

TRABALHE A

PARTIR DE CASA

Oportunidade de Negócio
Próprio

Procuro pessoas sérias em

todo Brasil para trabalhar
como distribuidores ou

supervisores. Seus ganhos
poderão ser de R$ 500,00
a R$ 3,000,00,já no 10mês
em tempo parcial. Com

possibilidade de ganhos até
R$ 5.000,00 como super
visor em tempo integral.
Requisitos: Ter telefone

próprio. Conheça nosso

sistema de trabalho autô
nomo. Confirmar o local e
horário pelo telefone abai
xo. Inf. com Kleber pelo
fone (47).9111-3716.
Procuro emprego de
motorista possuo carteira Inf.

pelo fone 47-3327340.

GARANTA SUA VAGA
I

Essa oportunidade pode ser

sua! Multinacional em ex

pansão esta procurando 30

pessoas que sejam .inteli

gentes e criativas. Esta é
uma oportunidade de negó
cio em que você pode tra

balhar nas horas vagas.
Orientação e treinamentos

gratuitos. Inf. com Jayson
(047) 332-4305 ou 9991-
6385.

Inauguração
Vale apena conferir,na

próxima sexta feira ás
17:00 horas a inauguração
da Loja Maçã Verde no

Bairro Figueira. '-
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta
resistência,
proporcionado
o máximo de

segurança

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

I .

'4
Roupeiros que oferecem I
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

(�XV,de Nove'""'"-m�b�ro�,5�4�.�Ce�n�tro�.�B�lu�m-en-a-u.-·...••�-o-n-es-:-8�22.68671822..1688;��-���--- ,,'
---------,-----� " --�--�---,;;/

Compra • Yendei. Troca e Financia '

Veículo Ano Cor Combustível
GMlVECTRA CD 99 Branca Gasolina
GM/ASTRAGL 99 Verde Gasolina
GM/CORSA 4portas + VE+TE 00 Branco Gasolina
GM/CORSA Sedan 99 Azul Gasolina
GM/CORSA 99 Vermelho Gasolina
VW/GOL GIII +trava 00 Vermelho Gasolina
VW/GOL GIII +rodas + alarme 00 Vinho Gasolina
VW/GOLMI1.6 98 Azul Gasolina
VW/GOL 1000i +ar+dir. 96 Vermelha Gasolina
VW/GOL I6V 99 Verde Gasolina
FIAT/UNO EX 99 Branca Gasolina
FIAT/UNO MILLE ELETRONIC 94 Azul Gasolina
FIAT/UNO CS 1.5 93 Prata Gasolina
FIATIPALIO EX 98 Cinza Estil Gasolina
FIATIPIC-UP WORKING 98 Cinza Gasolina
FIATIPIC-UP TRAKING 97 Verde Gasolina
FORDIFIESTA CLASS completo 00 Prata Gasolina
FORDIFIESTA GL +VE+TE 00 Branca Gasolina
FORD/ESCORT SW completa 98 Prata Gasalina
FORD/RANGER XL Comp.+couro 6cc 97 Branca Gasolina
FORD/ESCORT HOBBY 95 Preta Gasolina
FORDIPAMPA L 1.8 93 Azul Alcool
FORDIFIOOO CAB. DUPLA completa 90 Prata Diesel

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

li tr 332-02�iJJIti�-:----��-----------:---------.. ..,.----"_._""",,,,,,,,=",,"

Compre sua moto com apenas R$ 300,00 de
entrada e o restante em 24 x fixas. Não perca tempo, você já
sabe, para sair pilotando sua moto na hora, é com Chalíco

Motos.

Agora venda de motos OKm

Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alteraçêes
conforme taxa de juros no mercado.

�--------------------------------

Fone: 332·0507
Rua Maria Vanzuita - Centro ... Gaspar

Luiz Eranzói, 250 - Margem, Esque�da

Modelo
CG 125 Titan

YBR 125 S. Parto
YBR 125 C. Parto
DREAM 100
HONDABIZ
TENERE
DT 200 (MATO)
KX250 cc

CG
CGTODAYConfira .as

novidades
no site

www.jornalmetas.com.br

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Creci 1678/J••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 ro2 + área comercial/kitinete - Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo 01 suíte - R$ 90 miL Aceita
carro;
- Alvenaria coro 400,00 m2 - 03 darmo, sendo 01 suíte - terreno com 780,00 m2 - RS 130 mil;

- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195 ..00 rn2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Mista com 88,00 m2 - terreno com 355,00 m2, Rua Izidoro Correia - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 192,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solene - R$ 200 mil;

- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;COLONINHA:- Casa de alvenaria com 220,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Dr. Nereu Ramos - RS 100 mil;
- Casa de alvenaria com 400,00 m2 - 02 pisos - Rua Olga Bohn - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com I 278,00m2 - R$ 180 mil;- Alvenaria com 360,00 rn2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com 1200,00 m2 - Rua Dom Daniel Hostins - RS 100 mil;
- Alvenaria com 100,00 rn2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - OI dormitórios - Rua José Lanznaster - RS 45 mil;FIGUEIRA - Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral das Águas Negras - R$ 35 mil. Aceita carro pequeno valor;- Alvenaria com 130,00 m2 - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 25 mil;

- Alvenaria com 95,60 rn2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 rn2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil;
ILHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em ótimo estado deconservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 112,00 m2 ., 02 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil;
- Terreno com 02 casas mistas de 70,00 m2 cada uma - Rua Francisco Lenfers - R$ 20 mil;

- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 248,00 rn2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;

- Alvenaria com 152 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita trocasitio;

- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacilio Costa - R$ 70 mil;
.

POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo OI suíte+ casa alvenaria com 66,00 m2, sendo 01 suíte - Rua Henrique Th.on-R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Prédio de alvenaria de 02 pisos com 468,00 m2 - equipado para uso comercial na área de hotelaria e restaurante - emfuncionamento + casa de alvenaria de 02 pisos com 161,00 m2. Terreno com 1530,00 m2 - Rod. Francisco MastelIa - RS 260 mil;
• Alvenaria com 154,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Santa Cecília - R$ 45 mil. Aceita carro;
- Alvenaria com 126,00 m2 -02 pisos - semi-acabada - 03 dorm., sendo OI suíte - Rua Olávio Rosa - R$ 25 mil;

- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - RS 22 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - RS 38 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:· Casa de alvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua XV de Novembro - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 135,00 ro2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil;

- Alvenaria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Angelina Motter - RS 37 mil;

VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;
- Rua Bolivia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 31.195,00 m2 + casa de alvenaria, açude e campinho de futebol de areia - Rua da Santinha - RS 28 mil;

- Sitio com 144.000,00 rn2 + 02 casas mistas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - R$ 6.500,00;
- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
• Rua Norma Mônica SabeI - Fundos - 1.698,03 m2 • R$ 35 mil;
• Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m2 • R$ 12 mil;
CENTRO:· Loteamento São Pedro - Lotes 47, 48, 49 - R$ 18 mil, cada;
- Colina Sofia - próx, Hospital- com 1.200,00 m2 - R$ 36 mil;

- Loteamento São Pedro - Lote 50 - R$ 20 mil;
- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 ro2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 17 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;

_ Rua Itajai com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro e/ou apartamento em Itapema;BAIRRO SANTA TEREZINHA • Rua Equador com 396,00 m2 - R$ 16 mil. Aceita carro;BAIRRO SETE DE SETEMBRO -Rua Sete de Setembro com 1.401,18 rn2 - R$ 200 mil;COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmerrnann com 356,50 m2 - R$ 10 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ 11 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com nO,OI m2 - R$ 9 mil;
· Rua Frei Canízio com 519,54 m2 - R$ 11 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de RS 12.000,00 até R$ 15.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;

Bangalô
Imóveis Ltda

Ano

95
96
97
98
99

OO(F)
OO(KS)
OO(ES)
OI(KS)
OI (ES)
02(ES)
OKm
OKm
98
99
89
94
93
84
94

Valor à Vista

2.100,00
2.300,00
2.500,00
2.700,00
3.000,00
3.100;00
3.300,00
3.600,00
3.600,00
3.900,00
4.400,00
4.000,00
4.550,00
2.000,00
2.800,00
5.000,00
3.000,00
5.000,00
1.300,00
1.900,00
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ESPORTE

(OO�;1 Rede SuperZoni firma parceria
·

o Projeto "Jogando para o futuro" acerta o primeiro contrato de parceria para 2003
Torneio do Floresta
Seis equipes participaram do

Torneio de futebol Suíço do
Floresta no último domingo. O
Campeão foi a equipe Tabajara,
a representação do Floresta ficou
com o segundo lugar e Baixinho
Motos em terceiro. Caio do

Tabajara foi o goleiro menos

vazado com 3 gols, e Eduardo
Bernz foi o artilheiro com 7 gols.
Valeu a iniciativa de Fabiano que
organizou a competição e a

equipe da Dona Jarda que
comandou o bar.

Copa Verão Super Cross
O piloto Jhonatan Batista

ficou com o vice campeonato da

Copa Verão de Praia, que
encerrou no último final de
semana. A Copa foi vencidapelo
paranaense Paulinho Stédle

campeão brasileiro de supercross
em2001.

Andando bem
Mesmo não vencendo a

prova, o destaque do Enduro
Cidade de Gaspar ficou por
conta do gasparense Eduardo
Fantoni. Correndo na Categoria
Nacional, o piloto travou uma

grande disputa pela segunda
colocação com o piloto de
motocross Pablo Ristow. Melhor

para Eduardo que chegou na

frente.

Organização
O Moto Clube Gaspar mais

uma vez demonstrou

competência na organização e

realização do 6° Cross Country
Cidade de Gaspar. Além do bom

público os pilotos saíram
satisfeitos com a etapa. Parabéns
à toda equipe que ficou torrando
no sol durante todo o domingo.

Tri-atleta
Imagina nadar 1,5 km,

pedalar 40km e correr lOkm, em
2h e 14 minutos, com urn calor
de 37". Pois foi o que fez a

gasparense Ana Carolina da

Silva, tempo que lhe deu o 3°

lugar do Troféu Internacional de
Santos no último domingo.

Representantes da rede de de futebol.

Supermercados Super Zoni Entre as metas da nova

se reuniram na última quinta- estrutura é a de conquistar
feira, com a diretoria da parcerias, "O Zuper Zoni foi o

Associação de Pais e Amigos do primeiro de alguns parceiros que
Futebol Menor do Tupi teremos neste ano", garante
(Escolinha do Tupi) na sede do Moraci da Costa, presidente da

clube. Associação.
O encontro reuniu Entre os objetivos da nova

representantes da rede, estrutura, está a transição do

'acompanhados por seu Diretor futebol amador para o

Presidente, Sr, Márcio Gaertner, profissional, segundo o

diretoria da Escolinha do Tupi e presidente da entidade, dentro de

imprensa, e serviu para firmar o 3 anos a Associação pretende
contrato de parceria entre a colocar à disposição do clube

Escolinha do Tupi e a empresa. jogadores profissionais.
Entrando no seu oitavo ano de Para o empresário Márcio

atividades, a Escolinha do Tupi Gaertner, a parceria com a

implantou para o ano de 2003,0 Escolinha do Tupi, vem de

Projeto "Jogando para o futuro", encontro com a filosofia da

que prevê uma completa empresa, "Sempre estivemos

reestruturação do departamento presentes na sociedade

diretoria do grupo, que acreditou
no bom trabalho que vem sendo
desenvolvido pelaEscolinha, "A
Escolinha do Tupi está sendo

dirigida por gente séria e vem

mostrando bom trabalho, o que
merece nosso apoio", finalizou
Márcio Gaertner.

Na parceria firmada, a rede
de Supermercados Zoni irá

� repassar para a Escolinha do

� Tupi no ano dS 2003, 11 parcelas
� no valor de R$ 800,00 cada urna,
s além de outros beneficios.

� Segundo o presidente da

Escolinha, o apoio do Super
gasparense e sempre Zoni, foi a partida do Projeto
colaboramos com o esporte de "Jogando para o futuro",
Gaspar", diz o empresário, que "Dentro dos próximos dias
segundo ele, a decisão de ser outros contratos estarão sendo

parceiro da Escolinha do Tupi fechados", declarou Moraci da
veio depois de urna reunião da Costa.

A prática da capoeira promove qualidade' de vida

u as e capoeira tem atrai o muitos a eptos
Cultivar as tradições e a pode iniciar as atividades,

cultura, gerando qualidade de "Temos.alunos de 2 anos e de 55,
vida e saúde, esta é a proposta em toda idade se pode praticar",
da Associação Esportiva garante Cabeça.
Capoeira de Gaspar. Segundo o instrutor, a

Com sede à Rua São José, capoeira traz muitos beneficios
fundos da Farmácia São Pedro, para os praticantes, "Desenvolve
a associação atende crianças, a coordenação motora, melhora

jovens e adultos, nos naipes aresistênciaaeróbica, isto só nas
masculino e feminino. qualidades físicas", Cabeça

José Centurião, o Cabeça, coloca também os beneficios no
instrutor da academia diz que a

. que diz respeito a socialização e

partir dos dois anos à criança já disciplina, "Você começa a

conviver com pessoas diferentes
em urn ambiente sadio", declara.

Ana Paula Rocha, está
começando na capoeira agora,
para ela o esporte é mu-ito
importante no que diz respeito a

qualidade de vida, .... 'Estou

adorando, a gente sente como a

atividade fisica é fundamental na

qualidade de vida", declara a

aluna.
� Vilson Dalla Vechia, já
� participa do grupo há 3 anos, e

J aconselha à todos experimentar
� a atividade, "hoje tenho mais
� disposição para o trabalho e aqui

encontrei novas amizades", diz
Vilson.

Além das aulas normais, na
sede da Associação, o grupo
participa de várias atividades

extras, como participação em

competições, apresentações em

eventos, e campanhas sociais. O
instrutor também ministra aulas
na Apae de Gaspar.

Aos interessados que queiram
conhecer a associação, podem
comparecer no local, nas 3a e 5a
feiras das 18h às 21 :30horas,e
aos sábados das 14h às
15:30horas.

Hoje tem Corrida de Verão
O Bela Vista Country Club

estará promovendo logomais, às
19:30horas sua Segunda corrida
do ano, a Corrida de Verão.

Disputada nos naipes masculino
e feminino, a prova terá o

percurso de 5.000 metros.

Na categoria adulto a prova é
aberta à comunidade e a inscrição
gratuita poderá ser feita no local

até 30minutos antes 'do início da

prova. A premiação será feita do
1 ° ao 5° colocado na classificação
geral, e do 1 ° ao 3°por categorias.
Os vencedores" receberão
medalhas como premiação.
Maiores informações podem ser

obtidas na sede do clube, ou

através do telefone, 335-6933.
Ramal 212.

CIRCUITO
Elelro Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos.___�

ir (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n033

Avenida, das Comunidades - Centro - Gaspar

�

·T,,,.I'hu.
.

M" ,vlfllOS
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Eduardo é segundo no Cross Country
Prova realizada em Gaspar abre a temporada 2003 do campeonato catarinense de Cross Country

, -

Mais de 100 pilotos estiveram em

Gaspar no último final de semana
participando da abertura do Campeonato
Catarinense de Cross Country.

O evento realizado na Cascata Bem

Bem, no Arraial, já se consolidou como o

melhor da temporada, atraindo bom

público.
O forte calor que fez no domingo,

levou grande parte do público, a assistir a
prova dentro dó riacho que fica às

margens da pista.
A manhã de domingo foi reservada

para treinos e reconhecimento da pista,
que sofreu algumas alterações para esta

edição, "A pista foi alargada, aumentando
os pontos de ultrapassagens", declara
Lolinho, presidente do Moto Clube

Gaspar.
As provas iniciaram às 13hotas com a

disputa da categoria Júnior, que contou
com a participação de 9 pilotos. A vitória

•
foi de Sérgio Klaumann da cidade de Rio

Negrinho, o segundo lugar ficou com o

gasparense Pablo Reinert.
Na categoria Senior 35, única

categoria que não teve representante
gasparense a vitória foi de Celso
Tomazoni, de Rio do Sul, com Gerson
Klaumann de Rio Negrinho em segundo.

Na categoria Nacional, o show a parte
ficou com a disputa do segundo lugar, em
um duelo'travado entre os pilotos Eduardo
Fantoni de Gaspar e Pablo Ristow de
Timbó. Determinado e em terreno que é

Eduardo Fantoni foi o segundo

mais o seu, o gasparense superou o piloto
de motocross e ficou com o segundo lugar
da prova que foi vencida pelo piloto de

Brusque, Gean Dalcastagen.
Para Eduardo o segundo lugar foi

muito importante para início de

temporada, "Foi uma vitória, o grande
desafio foi vencer Pablo Ristow que é um

grande piloto", declara Eduardo. Para esta
temporada o piloto gasparense pretende
fazer todas as provas do estadual, e

participar do Catarinense de
Motovelocidade.

Na categoria Light, que reuniu omaior
número de pilotos, no total 36, a vitória
foi de Edenilson Souza de Joinville,
seguido de Antonio Celva de Guabiruba.
Entre os gasparenses, os melhores
colocados foram Fabricio Kostetzer que
ficou em 9°, seguido de Renato Isensee e

Jeronimo Barbieri Filho que ficaram em

10° e 11 ° respectivamente.
Para Jeronimo Barbieri que está

voltando as pistas depois de uma

temporada afastado, considerou boa sua

participação, "Estou voltando agora e o

forte calor causou um desgaste muito

grande" declara o piloto.
A prova mais esperada do dia, contou

com a participação de 14 pilotos. NA
categoria Força Livre Especial, Jean
Isensee que fez sua estréia este ano na

categoria, ficou com o segundo lugar da
prova que foi vencida pelo piloto de Rio

Negrinho Sérgio Klaumann.

Celso Zuchi não terminou a prova

A gasparense Carol, da equipe da FME
de Itajaí, ficou com o 3° lugar do Troféu
Internacional de Santos realizado no

último domingo no litoral paulista.
o Entre as principais atletas na categoria
õ:>
amador, Ana Carolina fez as distâncias
de 1,5 km de natação. 40km de bicicleta
e 10 km de corrida em 2h14min42seg.

Sob o forte calor de 3T, Carol disputou
a prova mais importante da América.

Latina com mais de 600 atletas.

Segundo a tri-atleta o seu bom
rendimento se deve' ao trabalho no

ciclismo, onde tem concentrado o maior
tempo de treino.

Depois do descanso de segunda-feira,
Carol já voltou aos treinos, visando a

prova do SESC' Triathlon que será
realizado no próximo domingo no litoral
paranaense.

Registro de Empresa -

332-2300 Escrituração
Coutábil/Fiscal, Pericias,

9104-1343 Declaração de IR
Contratos em Geral

Rua CeI. Aristiliano Ramçs, 211
2° andar - sala 22. Gaspar

o

fi'" 332-15f2 Malhas para confecCionistâ�
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mail: ncamaJahs@xaz.com.br
Guabiruba - Santa catarina

l)ttilD
ETIQUETAS
A etiqueta. (lue

valoriza. sua ma.l·Cá

R�� CeI. Arístiliano Ramos, 2'98 - Centro Fone: 332-3527Brusque- se

,
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